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“Vivo con un cuore artificiale”
Un’operazione particolare quella compiuta in ospedale a Legnano

S embrava destinato a 
non poter più vivere al 
di fuori delle corsie di 
un ospedale, invece i 

medici dell’equipe cardio-chi-
rurgica dell’ospedale di Legna-
no gli hanno restituito una vita 
autonoma. Giuseppe De Cen-
so, classe 1941 di Brugherio, 
è stato ricoverato due mesi in 
Utic (Unità di terapia intensiva 
coronarica) con uno scompen-
so cardiaco cronico (aveva già 
subito in precedenza un inter-
vento alla valvola mitrale, un 
bypass e l’impianto di un pace 
paker). La sua condizione pa-
reva non lasciare spazio a mi-
glioramenti, finché l’equipe 
guidata da Germano Di Credi-
co e Stefano De Servi non ha 

proposto una via d’uscita: l’im-
pianto di un cuore artificiale. 
Nonostante la mortalità peri - 
operatoria di una tale operazio-
ne fosse pari al 40%, Giuseppe 
non si è fatto scoraggiare e ha 
affrontato il lungo intervento 
(circa 12 ore) che lo ha portato 
ad avere una pompa artificiale 
(Jarvik 200 flow maker) im-

piantata nel ventricolo sinistro. 
A quasi due mesi dall’opera-
zione, alla presenza dei vertici 
ospedalieri, tra cui Carla Dotti, 
direttore Generale dell’Azien-
da Ospedaliera, è lui stesso a 
parlare: “Prima non potevo fare 
due passi senza avere il fiato-
ne, ora posso ringraziare i miei 
due angeli custodi che mi han-

no salvato: i dottori Di Credico 
e De Servi”. Come regolare la 
macchina cardiaca, alimentata 
da batterie esterne, è stato inse-
gnato direttamente al paziente 
e alla sua famiglia durante un 
apposito percorso riabilitativo 
a Veruno, come spiegato dalla 
figlia: “Siamo un po’ tutti vigili 
ed è tutto sempre sotto control-
lo. Lui ha imparato da subito a 
cambiare la batteria e a gestire 
l’apparecchio”. È la seconda 
volta che tale intervento viene 
effettuato presso l’ospedale di 
Legnano e in Italia ci sono stati 
solo 60 casi in cui l‘impianto 
è stato utilizzato come tratta-
mento definitivo, indicato per 
pazienti refrattari alle normali 
terapie e per limitare l’invasi-
vità della procedura chirurgica 
(l’impianto viene fatto tramite 
toracotomia laterale sinistra in 
assenza di circolazione extra-
corporea).
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di Mara Cicchirillo

Sono stati presentati nei giorni scorsi al Castello di Abbiategrasso i dati relativi al progetto CA.ME.LI.A 
(CArdiovascular risks, MEtabolic sindrome, LIver, and Autoimmune disease). 
La prima fase di questo studio, guidato dal professor Massimo Zuin dell’Università di Milano (Azienda 
Ospedaliera S. Paolo Polo Universitario) e realizzato in collaborazione con l’Azienda Ospedaliera di 
Legnano, l’Asl Provincia di Milano 1 e i medici di Medicina generale e coordinato dall’Istituto Superiore 
di Sanità, si è conclusa alla fi ne del 2011. L’indagine, iniziata nel mese maggio 2009, è stata condotta 
su un campione casuale di circa 3.500 cittadini di età compresa tra 18 e 75 anni, residenti ad 
Abbiategrasso, città che per le caratteristiche socioeconomiche può essere considerata rappresentativa 
dell’Italia Settentrionale.
L’obiettivo principale del progetto è stato quello di studiare le relazioni esistenti tra le malattie del fegato di origine metabolica (‘fegato 
grasso’) e virale, i fattori di rischio cardiovascolare e lo sviluppo di aterosclerosi (ispessimento della parete delle arterie) con lo scopo di 
validare o, eventualmente, ridefi nire a livello nazionale i criteri utilizzati per quantifi care il rischio di malattia cardiovascolare. La seconda 
fase del progetto dovrebbe iniziare nel 2014 ed è in programma anche la creazione di un osservatorio epidemiologico permanente presso 
l’Ospedale di Abbiategrasso che diventerebbe cosi un centro di riferimento nazionale per le malattie metaboliche e cardiovascolari.

Abbiategrasso: città ‘campione’ per gli studi sul rischio cardiovascolare

Spettacolo in dialetto, dedicato agli infermieri, presso l’Azienda Ospedaliera di Cuggiono
Sabato 12 maggio, presso l’Azienda Ospedaliera di Cuggiono, dalle 14 alle 18 si terrà la ‘Festa dell’Ospedale’. Alle 15, nella ricorrenza della 
‘Festa degli infermieri’, andrà in scena un nuovo e divertente spettacolo teatrale ‘El cont del Gelso’, realizzato dalla compagnia di sole donne 
di Cuggiono ‘Le Vecchie Glorie’, che, in dialetto milanese, in una commedia in tre atti, racconterà la storia di un avvocato che desidera 
comprare a tutti i costi il titolo nobiliare... Al CUP, entrata ala nuova, con accesso libero a tutti, potrete scoprire le sue peripezie! Tutti sono 
invitati, un modo per rendere omaggio al prezioso lavoro degli infermieri che dedicano cure ed impegno ai malati.  
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L’arte con Flaminio di Stefania Carabelli

di Letizia Gualdoni

Q   
uest’anno i mercatini di 
Natale in Villa Annoni 
saranno interamente a 
scopo benefi co, inter-
pretando così in modo 
autentico il signifi cato 

del Natale. Per mercoledì 8 dicem-
bre, nella Sala dell’Aia di Villa An-
noni, dalle ore 10.00 alle ore 18.30, 
l’Assessorato alla Cultura ha orga-
nizzato un’esposizione e vendita 
di creazioni originali promosse da 
vari gruppi e associazioni: Istituto 
Comprensivo di Cuggiono, Avsi, 
Debra Italia Onlus, Centro Sociale, 
Ryto, WWF soci Cuggiono, ASD 
Ticino Cuggiono, Associazione 
Italia Cuscatlan, Grup-
po Missioni di Casa-
te. Per tale occasione 
i ragazzi della scuola 
secondaria di Cuggio-
no hanno realizzato 
dei lavori natalizi, il 
cui ricavato sarà in-
teramente devoluto a 
sostegno di un’ado-
zione scolastica a di-
stanza, già in atto da 
una decina d’anni, 

di una ragazza brasiliana, Jessica 
Belo Orizonte, che ora frequenta 
la prima liceo. Saranno presenti 
al mattino dalle ore 10.00 alle ore 
12.00 e contemporaneamente l’As-
sociazione AVSI si occuperà della 
vendita di ‘piote’, dolce tipico in-
verunese, per sostenere il progetto 
della costruzione di una scuola se-
condaria per 600 ragazzi in Ugan-
da, a Kampala, e poter accogliere 
altri studenti nella scuola seconda-
ria-professionale realizzata a Nai-
robi, nel Kenya. A poche settimane 
dal Natale, questa potrebbe essere 
l’occasione per acquistare una de-
corazione artigianale, fatta  un po’ 
con le mani e un po’ con il cuore, 
capace di donare una speranza per 
il futuro a chi ne ha più bisogno.

Scuola e solidarietà

Commenta la notizia su 
www.logosnews.it/cuggiono

Nei giorni in cui si sono susseguite notizie poco confortanti sulla nuova IMU 
con relativo crollo dei valori di mercato con percentuali che spaziano dal 
20 fi no addirittura al 50%, credo sia doveroso fare alcune considerazioni in 
merito.
Fortunatamente nel nostro territorio il valore delle rendite catastali è 
mediamente molto basso per cui, pur rivalutando le stesse del 60%,  si 
ottengono valori che sicuramente non faranno determinare una così plateale 
perdita di valore come previsto dagli analisti. In secondo luogo le detrazioni 
previste per la prima casa sono piuttosto importanti, tali per cui l’importo 
dovuto può essere considerevolmente rivisto.
Ma mi permetto di dare un’altra chiave di lettura sull’argomento. Dopo 4 
anni in cui il mercato immobiliare non gode di ottima salute, ancora oggi, 
la forbice tra la domanda e l’offerta è mediamente pari al 20% circa, in altre 

parole c’è ancora chi, qualche impresa a parte, vuole spuntare prezzi “ante crisi” che si discostano appunto 
dalle condizioni correnti dettate soprattutto dalle diffi coltose condizioni di accesso al credito e del 
mercato del lavoro. La Fiaip (federazione italiana agenti immobiliari professionali), già a ottobre 
2011, ribadiva con forza un concetto che ormai da tempo aleggiava nell’aria: per la ripresa del 
mercato è indispensabile un repricing generalizzato. Credo che oggi ci siano le condizioni per 
poterlo adottare e più che parlare di crollo dei valori di mercato, sarebbe opportuno parlare 
di attualizzazione dei valori e dimenticare le storture vissute qualche anno fa.

Nuovo Studio Castano srl - Corso San Rocco 43 - Castano Primo - 0331.882992

IMU: qualche precisazione per tranquillizzare

Grazie ai cittadini
‘rinasce’ il campoRobecchetto - Il sindaco 

Maria Angela Misci a l’Aquila, 
per un impegno uffi ciale davvero 
speciale: l’inaugurazione del rina-
to campo sportivo della frazione di 
Monticchio e dei relativi spoglia-
toi, approntati grazie al sostegno 
ed all’aiuto  dei robecchettesi nei 
giorni che hanno seguito il tragico 
sisma. Dopo il terremoto, infatti, 
l’Amministrazione di ‘Insieme per 
Crescere’ aveva promosso una rac-
colta fondi, che aveva come refe-
rente don Cesare Cardozo, parroco 
di Monticchio e Onna. Ciò con lo 
scopo di poter sostenere proget-
ti precisi. Grazie al religioso, ne 
erano presto stati individuati due: 

di Roberta Perera

la riqualifi cazione del già citato 
campo sportivo e la ristruttura-
zione della Canonica, che aveva 
subito danni strutturali. Divulgati 
i progetti, la popolazione aveva ri-
sposto in modo concreto donando 
globalmente circa 12 mila euro, 
quasi equamente suddivisi. Il Co-
mune aveva, invece, dirottato in 
modo mirato sul progetto legato al 
campo sportivo i  5 mila euro risul-
tanti dall’accantonamento di bilan-
cio del 2009 ed altri 700 giacenti 
su un conto corrente e in attesa di 
essere destinati ad un’altra iniziati-
va di solidarietà. Era stata lo stesso 

primo cittadino, nella 
primavera del 2010, 
a recarsi nel capoluo-
go abruzzese a con-
segnare la somma di 
denaro. L’evento e la 
situazione dell’area 
terremotata, erano 
stati documentati nel 
corso di un consiglio 
comunale. Anche 
ora, durante l’ultima 

Vanzaghello - La 
biblioteca apre le sue porte. 
E lo fa con una giornata 
speciale, domenica 20 
maggio. L’open day vedrà, 
infatti, una serie di iniziative 
e appuntamenti proprio per 
tutti. Alle 9.30 ‘Il buon pane 
fresco... ed altro’ - forno 
artigianale di Emanuele 
Lorenzini; quindi, alle 11, 
‘A cento passi dal cielo. 
Nepal, il misterioso regno 
di Lo’ - presentazione del 
libro e letture a cura di 
Annarita Grassi. Infi ne, alle 
15, ‘Sfoglia e frolla’ - pagine 
dolci per bambini e laboratori 
di pasticceria per adulti (con 
Emanuele Lorenzini). 

Openday biblioteca

assise cittadina, è giunta puntua-
le la documentazione fotografi ca 
dell’inaugurazione della struttura e 
non solo: oltre alle foto del taglio 
del nastro e di quelle con la targa 
posta negli spogliatoi (dove, ap-
punto, si dice che i lavori sono stati 
realizzati grazie al contributo della 
popolazione robecchettese), il sin-
daco Maria Angela Misci ha mo-
strato alcune immagini della tutto-
ra triste realtà de l’Aquila. Infi ne, a 
Monticchio, sono stati lasciati due 
doni speciali, da parte del comune 
del Castanese, alla società calcisti-
ca ed al primo cittadino locale. 

 

Vanzaghello - La 
festa della mamma... 
ecco una merenda in bici. 
L’appuntamento è alle 15 di 
domenica 6 maggio, con il 
gioco - caccia al tesoro per le 
vie del paese. Previsti 4 punti 
merenda sul percorso, oltre ai 
gonfi abili in oratorio. 

Festa della mamma
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La biblioteca, per il professor Oldani

Castano P. - Facciamo 
il compostaggio e... la tassa rifi u-
ti diminuisce. Di pari passo, però, 
anche il ritiro a domicilio degli 
ingombranti e la raccolta specifi ca 
dei cosiddetti tessili sanitari. Sono 
gli ultimi tasselli di quando si par-
la, appunto, di rifi uti e smaltimen-
to. E che, presto, potrebbero diven-
tare realtà. “In questa fase – spiega 
l’assessore all’Ambiente, Franco 
Gaiara – stiamo valutando con gli 
appositi uffi ci modalità di interven-
to ed eventuali tempistiche, cer-
cando, soprattutto, di capire quale 
potrebbe essere la risposta della 
popolazione. L’intenzione, comun-
que, è che i servizi possano essere 
attivati, magari, già, nei prossimi 
mesi, oppure con il nuovo anno”. 
Insomma, fuori e dentro le mura 

“Facciamo il compostaggio domestico” 

del palazzo Municipale il lavoro 
da fare è tanto, ma i possibili be-
nefi ci che si potranno avere da una 
simile iniziativa sono, certamente, 
una spinta importante a proseguire 
con la medesima determinazione e 
convinzione. “L’idea nasce con una 
duplice valenza – continua Gaiara 
– da una parte per essere ancora più 
vicini ai cittadini, dall’altra, invece, 

di Alessio Belleri

per ribadire, nuovamente, l’atten-
zione che vogliamo dare al territo-
rio ed all’ambiente che ci circonda. 
Secondo alcune verifi che effettua-
te, infatti, grazie al compostaggio 
domestico (una pratica semplice 
che consiste nel ricavare dai rifi uti 
organici domestici e del giardino 
terriccio da utilizzare, successiva-
mente, per le proprie piante) si po-

trebbe arrivare ad un meno 20% su 
quella che è, attualmente, la tassa 
rifi uti. Senza dimenticare, poi, la 
diminuzione nell’esposizione degli 
scarti organici, smaltendoli in ma-
niera biologicamente sana e che, 
altrimenti, andrebbero persi”. Non 
solo il compostaggio, come detto: 
gli altri due punti cardine saranno, 
infatti, il ritiro a domicilio degli in-
gombranti, un ulteriore modo per 
sgravare i cittadini di un impegno, 
ed una specifi ca raccolta di quelli 
che sono i tessili sanitari. “Per gli 
ingombranti – conclude l’assessore 
– molto probabilmente sarà creato 
un apposito numero da contattare 
perché ciò possa avvenire. Sui ri-
fi uti sanitari tessili (per intenderci 
pannoloni, traverse, ecc...), inve-
ce, verranno distribuiti sacchetti o 
contenitori che serviranno allo sco-
po, con la raccolta che dovrebbe 
avvenire 2 volte alla settimana”.

Castano P. - Il centro di 
documentazione scolastica e la bi-
blioteca, al piano terra dell’istituto 
d’istruzione superiore Torno. In 
fondo quasi la sua “seconda casa”: 
gliele hanno volute intitolare, per 
lui, Adelio Oldani, professore di 
religione dal 1987 al 2004, quando 
purtroppo se ne è andato per sem-
pre, ed anche per diversi anni vice-
preside, ma prima di tutto collega 
ed amico. Chi ha avuto il piacere 
e l’onore di lavorare al suo fi anco, 
i familiari, gli studenti e diverse 
personalità del mondo della cultura 
locale e nazionale, c’erano proprio 

tutti l’altro giorno in aula magna. 
Testimonianze, ricordi e tanti epi-
sodi, in mezzo i vari interventi, il 
piacere di leggere e l’educazione 
alla lettura ed all’uso degli stru-
menti bibliografi ci e bibliotecari 
(solo per citarne alcuni), poi l’emo-
zione ha fatto capolino al momento 
di scoprire la targa con sopra scrit-
to, appunto, il nome del professor 
Oldani. “Un giorno importante – 
hanno detto dall’istituto – Adelio 
è stata una fi gura di riferimento 
ed un esempio per ciascuno di noi. 
L’attivazione al Torno del centro di 
documentazione scolastica è stata 

possibile grazie al contributo eco-
nomico di Fondazione Cariplo ed 
al sostegno dell’amministrazione 
Provinciale e dell’uf-
fi cio scolastico regio-
nale per la Lombar-
dia. Il lungo lavoro 
di catalogazione per-
mette alla biblioteca 
dell’istituto di entrare 
nel sistema bibliote-
cario del sud – ovest 
milanese, insieme 
con 56 biblioteche 
comunali. Sarà, dun-
que, possibile ordina-

re un libro dalla nostra biblioteca e 
ritirarlo in qualsiasi altro punto del 
sistema, e viceversa”.         

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.

Castano Primo - “Le mie opere sono l’essenza di quello che vede il mio occhio, di ciò che sente il mio cuore e degli odori che 
cattura l’olfatto. Il mio lavoro non può stare, quindi, dentro a misure prestabilite, ma rompe gli argini come un fi ume in piena e si spande 
ovunque nutrendosi di tutto ciò che incontra per trasformarla in arte”. Nata a Città del Messico, ma da anni residente a Varese, Maria 
Teresa Gonzalez Ramirez (nel 2008 premiata nella categoria Arte y Cultura con il riconoscimento ‘El latino de oro’ dal comune di Milano, 
e selezionata per la fi nale del ‘Premio Celeste 2009’) sarà in Villa Rusconi questo fi ne settimana. Una mostra personale, ‘Incontri di luce’, 
ma, soprattutto, un’occasione dove la pittura, la fotografi a e la scultura diventano un tutt’uno, con la luce, appunto, che sta al centro. 
L’inaugurazione è prevista per il 5 maggio, alle 17.30, mentre l’evento sarà aperto, solo ed esclusivamente, il 5 e 6 maggio (sabato, 
dalle 17.30 alle 21 e domenica, dalle 10.30 alle 20). La mostra, proposta dal comune ed a cura di MB Comunications, avrà, tra l’altro il 
patrocinio di Provincia di Milano, Regione Lombardia, Ambasciata del Messico in Italia ed Ecclesia Onlus - dialogo e partecipazione.    

Sono ‘Incontri di luce’: l’arte di Maria Teresa Gonzalez Ramirez, per due giorni, in Villa Rusconi 
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Turbigo - Prodotti della tra-
dizione agricola locale ed italiana. 
Frutta, formaggi e verdura, ma non 
solo, direttamente dalle aziende 
del nostro territorio. Insomma dal 
produttore al consumatore e c’è più 
risparmio, qualità e gusto. Anche 
Turbigo vuole il suo “Mercatino a 
km 0” e proprio in questa direzio-
ne si stanno muovendo il sindaco 
Christian Garavaglia, gli assesso-
ri e i consiglieri che, in consiglio 
comunale, hanno approvato il re-
golamento che ne individua il fun-
zionamento, successivamente ecco 
l’apposito bando per la concessione 
degli spazi a disposizione. “Stiamo 
lavorando molto sui temi di rispetto 
dell’ambiente – dice il primo citta-
dino – Inoltre, tra gli obiettivi della 
nostra Amministrazione rientra, 
appunto, il sostegno all’economia 
locale. Così, il “Mercatino a km 0” 
deve essere visto come un’impor-
tante occasione, da una parte per 
gli imprenditori agricoli, dall’altra 
per i cittadini. Lo scopo è, infatti, 

di Alessio Belleri

quello di promuovere un’educazio-
ne alimentare volta alla valorizza-
zione di prodotti a basso impatto 
energetico e legati alle tradizioni 
dell’Italia e della zona dove abi-
tiamo o lavoriamo, assicurando al 
consumatore, attraverso il suppor-
to delle associazioni di categoria, 
la provenienza e la completa trac-
ciabilità di ciò che viene venduto 
e, contemporaneamente, portare in 
tavola la genuinità, oltre a rispar-
miare anche qualcosa. Voglio ricor-

Turbigo - Restano 
ancora pochi giorni per 
poter partecipare ai ‘Giochi 
di Liberetà 2012’ promossi 
da Auser Insieme Turbigo. 
Sono chiamati, a raccolta, 
poeti, autori di prosa, pittori 
e fotografi . La chiusura del 
concorso, con la premiazione 
dei vincitori, si terrà il 19 
maggio al ‘Nuovo Iris’; in 
questa occasione il gruppo 
teatrale Auser regalerà 
ai presenti la recita di 
una breve commedia. Per 
informazioni contattare la 
presidente Silvana Ciconali. 

I Giochi di Liberetà ‘Km 0’: mercato locale
dare che le aziende 
agricole interessate 
possono partecipa-
re al bando facendo 
domanda entro il 
prossimo 18 mag-
gio”. Il primo tas-
sello, su cui, oggi, 
si concentrano le 
attenzioni, quindi, 
una volta capite 
quelle che saranno 
le risposte, allora 
l’iniziativa potrà 
diventare realtà. 
Intanto sono, già, 
stati defi niti sia il 

luogo sia giorni e orari in cui il 
mercatino (che si andrà, dunque, 
ad aggiungere al classico appun-
tamento con il mercato cittadino 
del mercoledì mattina) dovrebbe 
essere realizzato: in via Plati, ogni 
primo sabato del mese, dalle 8 alle 
13. Infi ne, accanto alla vendita, è 
possibile effettuare attività di de-
gustazione o momenti didattici ed 
educativi sempre legati agli stessi 
prodotti alimentari, tradizionali ed 
artigianali.

La Croce Azzurra
si cercano autisti

Magnago - La Croce 
azzurra di Magnago - Bienate 
cerca autisti volontari 
per far fronte ai servizi 
di trasporto sul territorio 
comunale. Per adesioni e 
informazioni, contattare  la 
sede di via Lambruschini, 
aperta il martedì e il giovedì 
dalle 10 alle 11.30 (numero 
0331/307945).
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Magnago - Un crocifi sso 
in bronzo, accuratamente rifi ni-
to in tutte le sue particolarità, ed 
una croce, invece, più semplice ed 
in metallo, ma anche undici vasi 
(bronzo e rame), di forme e dimen-
sioni differenti. Abbandonati tra gli 
alberi e l’erba, in una zona periferi-
ca di Magnago. Non voleva crede-
re ai suoi occhi quel cittadino che, 
pochi giorni fa, li ha visti, perchè a 
tutto avrebbe potuto pensare (rifi u-
ti o materiali di vario tipo e genere, 
purtroppo ormai una triste consue-
tudine lasciarli nei boschi), non 
certo di trovarsi davanti ad una si-
mile scoperta. Subito la segnalazio-
ne alla Polizia locale, con gli agenti 
che hanno, prontamente, raggiunto 
il luogo indicato, ritrovando, così, 
gli oggetti. Il crocifi sso, la croce ed 
i vasi erano in fondo alla via Ma-
gellano, una delle strade esterne del 
paese, nascosti sotto un telo, ma, ad 
eccezione di alcune parti, ancora 
perfettamente intatti. Molto proba-
bilmente rubati in qualche campo-
santo o chiesa, magari proprio nel 

Crocifisso e una croce nei boschi
nostro terri-
torio, forse 
nella vicina 
provincia di 
Varese o, ad-
dirittura, in 
una zona di-
versa e, poi, 
abbandonate 
da noi, intan-
to il coman-
dante Wil-
liam Viola ed 
i suoi uomini 
stanno svol-
gendo tutti i 
necessari ac-
certamenti e le 
ricerche, proprio per avere un qua-
dro preciso e dettagliato della situa-
zione e, soprattutto, per cercare di 
rintracciare, da una parte, chi li ha 
portati lì, dall’altra i legittimi pro-
prietari. “Il crocifi sso, la croce ed i 
vasi – spiega lo stesso comandante 
Viola – sono stati, immediatamen-
te, recuperati e portati in uffi cio per 
essere catalogati, successivamente 
ci siamo mossi diramando la se-
gnalazione alle stazioni Carabi-
nieri ed ai vari comandi di Polizia 

di Alessio Belleri
locale, nella 
speranza che 
si possa arri-
vare, in breve 
tempo, a ca-
pire dove tali 
oggetti sono 
stati prelevati 
e, soprattut-
to, a chi ap-
partengono, 
in modo da 
poterli re-
stituire”. Le 
indagini pro-
seguono, fi no 
ad oggi, però 

l’unica certez-
za sembra essere, appunto, che i 
suppellettili sacri siano il bottino 
di uno o più furti commessi nelle 
scorse notti e ancora prima, e che 
i malviventi, una volta messi a se-
gno i colpi, abbiano, poi, raggiunto 
la cittadina del Castanese e qui si 
siano sbarazzati dell’intero mate-
riale, forse preoccupati di poter es-
sere scoperti e fermati. Un mistero, 
insomma, che le verifi che dei vigili 
urbani magnaghesi, già nelle pros-
sime ore, potrebbero svelare. 

Iris: Nubi in transito
Turbigo - Una serata di 
spessore quella promossa per 
giovedì 10 maggio alle 21 al 
‘Nuovo Iris’ dall’assessore 
alla Cultura Bruno Perrone 
per la presentazione del libro 
‘Nubi in transito’, opera 
prima del magentino Marcello 
Mazzoleni. L’autore racconta 
la sua personale esperienza 
di fronte al problema del 
disturbo panico che lo ha 
colpito e la sua strategia 
vincente contro tale disturbo. 

I tempi e le modalità
Nosate ‘studia’ l’Imu

Nosate - Il Comune di No-
sate è alle prese con la nuova, tan-
to temuta dai cittadini, tassa Imu: 
“Come giunta, vorremmo mante-
nere le aliquote base fi ssate dal Go-
verno, senza aggiungere l’aliquota 
comunale prevista - afferma il sin-
daco, Carlo Miglio - Dobbiamo, 
però, ancora verifi care la fattibilità, 
approvando il bilancio di previsio-
ne 2012. È ovvio che se lo Stato 
trasferisce sempre meno fondi ai 
comuni, o si tagliano i servizi, e 
questo noi non vogliamo assoluta-
mente farlo, oppure siamo costretti 
ad aumentare la richiesta fi scale 
nei confronti dei nostri cittadini… 
Ma siamo convinti: se il bilancio 

di Alessandra Caccia
ce lo permette, non applicheremo 
nessuna aliquota comunale all’Imu 
dei nosatesi”. Ricordiamo, però, 
che anche lo Stato si è riservato 
il diritto di modifi care le proprie 
aliquote a seconda del gettito che 
sarà registrato in entrata dopo il 
pagamento della prima rata. Non 
ci sono certezze, insomma, proprio 
come per un’altra questione che 
interessa Nosate: quella dei piccoli 
comuni. “La decisione è stata rin-
viata di sei mesi - continua Miglio 
- ma entro il 16 dicembre dovremo 
comunicare se vogliamo l’unione 
con un’altra cittadina o la conven-
zione dei servizi. Noi propendiamo 
per questa seconda scelta: oltre al 
servizio di Polizia Locale, già con 
Turbigo, stiamo creando anche un 
accordo per il servizio di trasporto 
scolastico. Nel consiglio comunale 
di venerdì 20 aprile, inoltre, abbia-
mo stipulato con Robecchetto una 
convenzione tra i corpi di Polizia 
Locale per i casi di emergenza, ac-
cordo che avevamo già stabilito in 
passato anche con Castano Primo 
e Turbigo”. In questo clima di in-
certezza, insomma, l’unione sem-
bra fare la forza. 

Robecchetto - ‘Lascia 
che… illustri’, l’iniziativa 
giunta ormai alla terza 
edizione e promossa da 
Fondazione per Leggere, 
approda a Robecchetto. 
La mostra delle creazioni 
artistiche di Silvia Bonanno, 
eseguite grazie all’utilizzo di 
materiale da riciclo, verrà 
inaugurata presso la Sala 
Consiliare di Palazzo Fagnani 
Arese sabato pomeriggio alle 
17.30; fi no al 26 maggio. 

Lascia che... illustri





Maggio di benessere

Inveruno - E’ maggio, fi -
nalmente! Tempo di rinascita, per 
prendersi cura di sé, del proprio 
corpo e della mente. Ecco che al-
lora ritorna puntuale la rassegna 
‘Maggio del benessere’, dal 5 
maggio al 3 giugno, organizzata 
dall’Amministrazione Comunale 
di Inveruno, con il patrocinio della 
Provincia di Milano e in collabora-
zione con il Circolo Spettacoli e i 
Rockantina’s Friends. Un mese di 
iniziative, tutte dedicate al relax, 
alla cultura, al tempo libero, alla 
natura… a ciò che ci fa stare bene, 
insomma! Variegato è il ventaglio 
di iniziative: concerti di musica 
classica, mostre dedicate a ‘Scatti 
d’autore’ e ‘Sussidiarietà’, un tuf-
fo nella nostra storia per una sera-
ta dedicata al valore delle colonne 
votive e del nostro lazzaretto con i 
‘Tesori nascosti’. E ancora, tecni-
che di rilassamento e training au-
togeno in due interessanti incontri. 
Un programma fi tto con un unico 

di Francesca Favotto
fi lo conduttore: il benessere della 
mente e del corpo. “Ne abbiamo 
certo bisogno, visti i ritmi delle no-
stre vite – spiega Francesco Rimol-
di, assessore alla cultura – E allora, 
ammirare le opere durante una mo-
stra, godersi un concerto, cocco-
larsi seguendo ‘Tranquilla–mente 
senza stress’ saranno opportunità 
preziose per ritrovare anzitutto noi 
stessi e apprezzare la semplicità di 
questi momenti”. “Il 13 maggio 
tornerà nel parco comunale la tra-
dizionale giornata di Tuttonatura, 
momento di sensibilizzazione am-
bientale con il mercatino biologi-
co, i laboratori e voli di aquiloni, il 
gioco dell’oca gigante, la città del 
piccolo pompiere e una bicicletta-
ta lungo le nostre piste ciclabili – 
aggiunge Linda Corno, assessore 
all’ambiente - Completano il mo-
saico: uno spettacolo teatrale per 
i più piccoli e le premiazioni del 
‘Super…eco lettore’, curato dalla 
nostra Biblioteca”. Da non perde-
re, la rassegna ‘Tesori nascosti’, 
realizzata in collaborazione con il 
Polo Culturale del Castanese, in 
programma per domani alle 17 in 

Via Santa Maria a Furato. Il 
Comune ha scelto quest’an-
no di ‘riscoprire’ la storia 
legata al suo Lazzaretto e 
alle colonne votive ad esso 
collegate. Per l’occasione la 
Compagnia Teatrale Starij 
Arbat presenterà lo spet-
tacolo ‘Riti e Passioni’, un 
viaggio nella ritualità popo-
lare tra sacro e profano. 

Inveruno - I due bellissimi nomi ‘Marialisa’ e ‘Maria’, 
appartenenti a Suor Marialisa e alla signora Maria recentemente 
scomparse, sono stati scelti in terra di Missione, mediante 
l’amministrazione del Santo Battesimo, per due bambine. 
Giovanna Marelli e Rosangela Brambilla Corna, ed i loro 
famigliari, ringraziano sentitamente il Gruppo Missionario per il 
delicato pensiero di aver ricordato, insieme a loro, con un gesto 
simbolico e ricco di signifi cato, le persone a loro tanto care, 
tramandandone così il loro nome. 

Un grazie al Gruppo Missionario inverunese
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ProLoco a ‘due ruote’
di Mara Bizzoco

Mesero - Domenica 20 mag-
gio, ProLoco Mesero, in collabora-
zione con Comune di Mesero, Par-
rocchia di Mesero ed Associazione 
Italiana Donatori Organi (aido), or-
ganizzano il 1° MotoRaduno Me-
sero. L’evento inizia alle 9.30 
presso l’Oratorio e termina alle 
15.30 con la premiazione. Alle 
ore 11 ha inizio il giro turistico 
che termina in piazza Europa, 
dove, successivamente, si svol-
ge la benedizione delle Vespe e 
la consegna della medaglietta 
commemorativa. Il Motoradu-

no prosegue, poi, con l’aperitivo 
in piazza alle 12.30 e con il pran-
zo, alle 13.30, presso l’Oratorio. 
Successivamente, alle 14.30, ha 
luogo l’esposizione delle Vespe e, 
alle 15.30, oltre alla premiazione, 
si tiene anche “Live! Rock and 
Roll”, per rivivere gli anni ’50. Per 
partecipare basta iscriversi sul sito 
www.prolocomesero.it.

In festa con la Santa

Mesero - Il 2012 è un anno 
davvero speciale per la memoria 
della mamma santa della diocesi di 
Milano. Per celebrare degnamen-
te la salita al cielo, 50 anni fa, di 
S.Gianna Beretta Molla, diversi gli 
appuntamenti in calendario nella 
parrocchia di Mesero. Martedì 24 
aprile, nel 18° anniversa-
rio della beatifi cazione, 
dal cimitero, dove riposa 
la salma, si è tenuta una 
celebrazione presieduta 
da monsignor Spreafi co. 
Sabato 28, nell’anniver-
sario della morte, è stata 
ricordata con una cerimo-
nia solenne, con la recita 
di un rosario al Cimitero, 

alle 9.30, la processione alla chiesa 
parrocchiale, dove alle 10 si è te-
nuta la concelebrazione del vicario 
generale monsignor Redaelli. La 
sera, al Santuario della Famiglia, 
spazio a un concerto gospel del 
gruppo ‘Unavoce’ di San Dona-
to Milanese. Tante le persone che 
hanno partecipato alle cerimonie in 
programma, segno della devozione 
verso questa giovane sposa, madre 
e medico, che sentono così vicina. 

di Letizia Gualdoni
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Agorà sostiene la candidatura di Flavio Polloni (Cuggiono Democratica)
AGORACUGGIONO.WORDPRESS.COM

Flavio Polloni - Cuggiono Democratica

Marnati

1) Barra il simbolo 2) scrivi Marnati per esprimere 
la tua preferenza

VOTA

Elezioni comunali Cuggiono

MATTEO
MARNATI

Noi crediamo in
Cuggiono e Castelletto!

Com.Elettorale: Francesco Zorzi

Dopo un anno, il giudizio dell’opposizione

Buscate - Dalle elezioni co-
munali che hanno visto vincere la 
coalizione PdL e Lega con Primo 
Cittadino Marina Teresa Pisoni è 
passato quasi un anno, un lasso di 
tempo importante per tracciare un 
primo bilancio di quanto è stato 
fatto e di quanto c’è ancora da fare. 
A tal proposito abbiamo intervi-
stato Simone Battioli, capogruppo 
della lista ‘Democratici per Busca-
te’, che siede in Consiglio Comu-
nale come portavoce del gruppo 
di opposizione. Signor Battioli, 
numerose sono le opere in can-
tiere preventivate dalla Giunta, a 
partire dalla modifi ca di viabilità 
del centro storico: cosa pensa di 
questo progetto? “Innanzitutto, 
Via Roma dovrebbe avere il senso 
da Piazza San Mauro in direzione 
S. Maria e non viceversa, onde evi-

di Francesca Favotto
tare un carico 
eccessivo su 
Via Madonna 
del Carmi-
ne. Mi lascia 
perplesso an-
che l’apertu-
ra di Piazza 
San Mauro 
e la volontà 
di invertire il 
senso unico di 
Via Mazzini: in tal modo, non si 
sfrutterebbe più il lungo muro che 
delimita l’asilo parrocchiale, e anzi 
rimarrebbero pochissimi parcheg-
gi, poiché nell’altro lato della stra-
da vi sono molti accessi privati. Ho 
trovato singolare anche la scelta di 
delimitare il verde in Piazza Barac-
ca con un perimetro in mattoni di 
tufo, visto che le norme tecniche di 
attuazione degli interventi nel cen-
tro storico non prevedono l’utilizzo 
del tufo”. Un altro punto dolente 

Buscate - Dopo il grandissimo successo dell’anno scorso, 
torna il mitico Torneo di calcio a 5, quest’anno arrivato alla sua 
X edizione, organizzato dai Raga di Ora, il gruppo di giovani 
che anima la vita oratoriana da tre anni a questa parte.  Il 
fi schio d’inizio è previsto per lunedì 21 maggio fi no alla fi nale in 
programma per sabato 9 giugno. Tutte le partite si svolgeranno di 
sera presso la palestra dell’oratorio Don Bosco di Via Risorgimento 
a Buscate. Per tutte le squadre interessate a partecipare, le 
iscrizioni si raccolgono presso il bar dell’oratorio giovedì 10 
maggio (ultimo giorno utile) dalle 21.30 alle 22.30. Per maggiori 
informazioni, contattare Matteo (338/4510450) oppure mandare 
una mail a rdobuscate@gmail.com. Per scaricare i moduli 
d’iscrizione, il regolamento e per seguire l’evoluzione del torneo, 
invece, visitare il sito: www.rdobuscate.co.cc.

‘Calcio a 5’: il torneo dei ‘Raga di Ora’

è la situa-
zione della 
scuola, che 
ultimamente 
sta sollevan-
do non pochi 
p r o b l e m i : 
cosa si do-
vrebbe fare 
per porre ri-
medio a tutti i 

difetti di manu-
tenzione dell’edifi cio e in tempi 
stretti? Cosa invece sta facendo 
l’Amministrazione? “La scuola 
è da tempo oggetto di diverse in-
terpellanze, tra le quali la mia ad 
ottobre per capire quali interventi 
erano in programma per i due ples-
si e quella presentata ultimamente 
da Matteo Merenda di ‘Nuovo Pro-
getto Buscate’ per quanto concerne 
la situazione della scuola materna. 
In ogni caso, la maggioranza non è  
in grado di dare risposte certe: basti 

dire che un mese fa si è verifi cata 
una perdita nell’impianto idraulico 
del plesso vecchio e non si è ancora 
intervenuto”. Se dovesse giudica-
re fi n qui l’operato della Giunta, 
come lo defi nirebbe? “L’operato 
di PDL e Lega è sotto gli occhi di 
tutti: in campagna elettorale hanno 
presentato un bilancio di previsione 
ottimista, ‘errando’ sia per l’entrata 
che per la spesa per un milione di 
euro rispetto il loro documento di 
previsione. Ma sono anche altre le 
cose che non vanno. Per esempio, 
abbiamo un solo dipendente che 
deve tenere pulito il paese, e so-
prattutto non c’è programmazione 
amministrativa: hanno approvato 
una convenzione per la costitu-
zione di un corpo unico di polizia 
locale con Arconate, non avendo 
nessun guadagno né da un punto di 
vista amministrativo nè strategico. 
Spero che tutto ciò serva a dare una 
svolta all’Amministrazione”.

Il Liceo va in scena
Arconate - ‘La cantatrice 
calva’ non si è vista. Al posto di 
questo fantomatico personaggio, 
il 27 aprile all’Auditorium Pacca-
gnini di Castano Primo, la compa-
gnia di attori del Liceo d’Arconate 
e d’Europa ha lasciato che fossero 
le situazioni familiari e i sentimenti 
comuni a prender vita sulla 
scena. Con una fresca e 
originale rivisitazione del-
la pièce di Eugène Ione-
sco, i ragazzi hanno colto 
il messaggio del dramma-
turgo francese, regalando 

al pubblico in sala risate e momen-
ti di rifl essione. Gli ‘attori’ stessi 
hanno affermato di essersi divertiti 
nel ricreare le situazioni paradossa-
li e, nonostante la rappresentazione 
avesse dell’incredibile, ‘Quando la 
nostra vita va in scena’ non poteva 
essere titolo più appropriato.

A scuola di bocce...
Arconate - I bambini della 
Scuola Primaria di Arconate sono 
stati coinvolti nel progetto ‘Boc-
ce Junior’. La scuola, all’inizio 
dell’anno scolastico, ha accettato 
la collaborazione con la Federa-
zione Italiana Bocce Lombardia 
per un progetto di avvicinamento 
al gioco delle bocce, visto come 
sport, educazione a nuove regole, 
socializzazione e controllo delle 
emozioni. Il progetto, in collabo-
razione con la Bocciofi la Arcona-
tese, è stato totalmente gratuito e 
le lezioni a tema, con la presenza 
di un istruttore federale, si sono 
svolte in palestra durante l’ora di 
psicomotricità. Sabato 28 aprile, 
il Gruppo Bocciofi lo, in collabora-
zione con l’Istituto Scolastico ed il 
gruppo dei genitori rappresentanti 
di classe, con l’ausilio del ‘Proget-
to Regionale FIB (Federazione Ita-
liana Bocce) hanno organizzato la 
fi nale ‘Junior Bocce’ che ha visto 

gareggiare i bambini di terza, quar-
ta e quinta. Vi è stata una massiccia 
partecipazione d’intere famiglie, 
arrivate numerose per portare il 
loro tifo ai giovani campioncini. 
Emozionante e caloroso è stato il 
momento della premiazione duran-
te il quale sono state nominate le 
prime 10 classi: 4B, 3A, 3D, 3B, 
4A, 3C, 4C, terzo posto per la  5B, 
secondo posto per la 5C e primo 
posto per la 5A. Il progetto, che ha 
coinvolto oltre 200 bambini, non 
termina qui e proseguirà nei pros-
simi anni.
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Locati e i suoi dieci anni da Sindaco

L’ Arte Sacra a S. Rocco
Cuggiono - Da alcuni anni, ormai, i volontari della sezione del 
WWF di Cuggiono si sono attivati per curare e
gestire le fi oriere di piazza San Giorgio. Ora, 
dopo gli interventi di riqualifi cazione di piazza 
della Vittoria, hanno deciso di raddoppiare 
l’impegno: “Per sensibilizzare i cittadini a 
rispettare maggiormente il verde pubblico - 
spiegano - ci siamo presi l’incarico di curare 
anche le aiuole del monumento ai caduti. Con 
l’aiuto di tutti il paese sarà più bello”.

I volontari del WWF e la cura delle aiuole

Cuggiono - “Dieci anni 
di mandato amministrativo come 
sindaco di Cuggiono sono stati un 
percorso importante nella mia vita, 
e pertanto sono sinceramente rico-
noscente e dico grazie a tutti i citta-
dini”. Comincia così il messaggio 
di saluto del sindaco uscente Giu-
seppe Locati, che tiene in parti-
colar modo a ringraziare chi lo ha 
coadiuvato nell’amministrazione 
del paese in questi anni. In attesa 
delle prossime elezioni, ormai alle 

porte, sono in tanti a chiedersi se si 
tratta di un addio o di un arriveder-
ci, ovviamente non 
nelle vesti di primo 
cittadino. Locati, 
infatti, è tra i can-
didati consiglieri 
della lista ‘Pro-
getto Per Cuggio-
no’ della giovane 
Carlotta Mastelli, 
in un ruolo che lui 
stesso defi nisce di 
‘volontariato civi-
co’. “Lascio l’inca-
rico con la coscienza 
a posto – prosegue Locati – e con 
la consapevolezza di essermi impe-

‘Quand canta al gall...’

Bernate/Casate - Si 
sa che quando canta il gallo...cor-
rono le galline; e se il gallo è un 
ragioniere sciupafemmine e le 
galline delle mogli poco fedeli....
cominciano una serie di divertenti 
equivoci tra ospiti inattesi, affari 
da concludere e un alberghetto in 
vendita. Venerdì 20 aprile è anda-
ta in scena all’oratorio di Casate la 
commedia ‘Quand canta al gall...

curan i gain’ della Compagnia Tea-
trale ‘Lo Scalino’. Da diversi anni 
la Compagnia giovanile della fra-
zione propone commedie brillanti, 
rigorosamente in dialetto milane-
se. La regia è sempre di Marilena 
Garavaglia; attori per passione e 
divertimento sono Davide Cassani, 
Valentina Di Marco, Paolo Crespi, 
Dario Noli, Sara Crespi, Matteo 
Mereghetti, Claudio Grassini, Lau-
ra Crespi, Francesco Mereghetti, 
Simona Baroli e Marzio Mereghet-
ti; completano lo staff la suggeri-
trice Silvia Gaia Baroli e i tecnici 

Michele Garavaglia, Marco e 
Michela Ranzini, oltre a tan-
ti collaboratori coinvolti per  
costumi e scenografi a. ‘Lo 
Scalino’ sarà di nuovo in sce-
na sabato 9 giugno a Mesero 
(come ospite conclusivo  del-
la rassegna ‘Nel segno della 
lettera F’ della Sala della Co-
munità) e venerdì 29 giugno 
a Bernate Ticino. 

Michele Garavaglia, Marco e 

Cuggiono - Ben 45 opere 
di 36 artisti: questi i numeri che 
testimoniano il successo della de-
cina edizione della ‘Mostra di Arte 
Sacra’ organizzata dal Gruppo Ar-
tistico Occhio. L’appuntamento, 
come di consueto, si è svolto nel-
la splendida cornice della chiesa 

di San Rocco a Cuggiono. Hanno 
presentato all’inaugurazione il 
presidente Enrico Berra, la prof.
ssa Caterina Sorrenti ed il parroco 
don Franco Reggiani.  Ad esporre, 
per l’Occhio: Diego Atzori, Enrico 
Berra, Maria Bianchi, Giacomo 
Bonetti, Alberto Catellani, Virginio 
Cerruti, Marino Ciceri, Giuseppe 
Fazio, Roberto Garegnani, Patrizia 
Guarnieri, Marcello Grimaldi, Ma-
ria Livretti, Patrizio Massarenti,  
Vilma Miriani, Luigi Oldani, Pie-
ro Poretti, Claudio Prada, Luciano 
Rocchi, Luciana Rossetti, Geraldo 
Serrago, Giuseppe Spezia, Vittorio 
Spezia e Bruno Suman.

di Stefania Carabelli

di Valentina Di Marco

gnato con passione  per la comu-
nità, perché l’interesse pubblico è 

sempre stato il mio 
punto di riferimen-
to; mi sento però in 
dovere di chiedere 
anche scusa se pur 
operando in buona 
fede, non sono riu-
scito a raggiungere 
tutti  i risultati vo-
luti”. Stilando un 
bilancio di  questo 
doppio mandato, si 
può affermare che 

sono stati dieci anni 
di salite e discese con importanti 
progetti messi a segno: la realizza-

zione della nuova scuola primaria e 
del nuovo uffi cio postale, la ristrut-
turazione di Villa Annoni, Palazzo 
Kuster e Piazza della Vittoria. Ci 
sono state però anche note negative 
che hanno fatto storcere il naso ai 
cuggionesi, come gli aumenti della 
Tarsu, la poca manutenzione stra-
dale e degli spazi verdi, e il manca-
to adeguamento dell’edifi cio della 
scuola materna, che ha impedito di 
accogliere parecchi bambini.  “Au-
guro sinceramente – conclude Lo-
cati – a chi assumerà l’onore e la 
responsabilità di guidare il paese, 
di ottenere risultati sempre miglio-
ri nell’interesse di tutta la comuni-
tà”.

Elezioni Comunali Cuggiono

del 6 e 7 maggio 2012

VOTA
lista 1

Flavio Polloni
Sindaco

Com. Elettorale:
Flavio Polloni



SPECIALE 
Elezioni Comunali

Magenta

COMUNE SOLIDALE - DIGNITA’ E LAVORO  
Sergio Prato:
1) Bisogna allargare il centro, estenderlo anche 
a zone come piazzale Kennedy. E c’è bisogno di 
una riqualificazione che aumenti i parcheggi e 
migliori l’illuminazione, per fare di piazza Libe-
razione un vero luogo di incontro.
2) Per me è un impegno ancora più di responsa-
bilità, visto che i lavoratori di queste aziende mi 
sostengono con la lista civica ‘Dignità e lavoro’. 
Quelle aree devono rimanere ad uso industriale. 
Bisogna attirare nuovi imprenditori e agevolarli, 
in cambio di posti di lavoro ai magentini.
3) Bisogna creare una città fruibile perché i com-
mercianti continuino ad essere un servizio di vi-
cinato. Anche un’attività che favorisce le donne.
4) La città non ha bisogno di quest’evento fara-
onico, ma deve imparare a rivalutare le sue bel-
lezze. Noi puntiamo molto sul Parco del Ticino: 
è una risorsa da sfruttare.
5) Perché in questo momento i partiti sono in cri-
si. E i partiti sono necessari, perché garantiscono 
la democrazia, ma devono essere rivisti. Allora 
noi cittadini, che vediamo la gente sfiduciata dal-
la politica, vogliamo fare qualcosa per assicurare 
una vera democrazia nel governo della città.
COMUNE SOLIDALE: Silvia Benedetta Arisi, 
Nicoletta Cannizzo, Giampaolo Raffaele Capisani, 
Ivan D’Agostini, Fabio Adolfo Frassinetti, Elisa-
betta Garau, Carmen Gioia, Eros Lo Giudice, Sa-
rah Martini, Alex Molina, Francesca Santucci, An-
gelo Terraneo, Francesca Vinci, Francesco Zacheo, 
Eleonora Zacheo, Laura Zamparini. DIGNITA’ 
E LAVORO: Massimo Arrabito, Moreno Barbin, 
Maria Bevacqua, Walter Bramé, Poalo Chianura,  
Giuseppe Chiodini, Concetta Covino, Mario De 
Luca, Vincenzo Leone, Fabrizio Martis, Maria Te-
resa Oldani, Santo Sicali, Pietro Speciale, Ignazio 
Vinci, Antonio Zerilli. 

1) Centro storico e ZTL: mantenere l’assetto attuale o riaprire il centro al traffico? 2) Novaceta ed ex Saffa, quale futuro per queste aziende? 3) I 
negozi continuano, purtroppo, a chiudere. Come rilanciare il commercio locale? 4) Expo’ 2015, può essere un’importante opportunità per Magenta e 
per i magentini? Come vi ponete in merito? 5) Perchè votare la vostra lista ed il candidato sindaco? 

MARIANGELA BASILE PER MAGENTA   
Mariangela Basile:
1) Siamo favorevoli all’apertura del centro al 
traffico: l’attuale assetto non è funzionale per la 
viabilità. E poi è un vero e proprio pugno nello 
stomaco per i commercianti. Si studierà, pertan-
to, un’alternativa valida.
2) È necessario recuperare l’area industriale. Si 
dovrà parlare con la proprietà e valutarne le pro-
poste per il futuro. Di certo, diremo un no secco 
e convinto alla cementificazione.
3) Le risposte sono una revisione della viabilità 
cittadina e l’aumento di parcheggi. Non manche-
remo, ovviamente, di ascoltare primariamente 
i suggerimenti dei commercianti. Ascolteremo 
e valuteremo le loro esigenze per capire quali 
provvedimenti possono essere migliori.
4) Cercheremo di sfruttare al meglio tutte le op-
portunità che si presenteranno in concomitanza 
con questo evento. Siamo favorevoli al potenzia-
mento delle infrastrutture in vista di Expo, ma 
sempre con attenzione all’ambiente circostante.
5) Siamo una lista civica al di sopra dei partiti, 
siamo un nuovo modo di fare politica, fatta da 
persone trasparenti e concrete, che hanno tanta 
voglia di fare. Ma soprattutto, siamo persone che 
sanno ascoltare i bisogni della gente. È il Comu-
ne che si deve aprire ai cittadini e non viceversa. 
Proprio in quest’ottica è nata la nostra festa del 2 
maggio, tutta fatta da volontari.

LA LISTA: Giulia Aiello, Flavio Bighellini, Antonio 
Cacciatore, Luigi Clemente Chiari, Marco Cresta-
ni, Simone Matteo Fantauzzi, Giuseppe Garanzini, 
Vincenzo Gatto, Carmela Giordano (detta Lina in 
Manduci), Pierluigi Spartaco Lucchetti, Leonardo 
Monopoli, Marco Oldani, Clara Tarozzo.

LEGA NORD - LAVORARE PER MAGENTA  
Simone Gelli:   
1) La viabilità nel centro storico è per definizio-
ne ‘sperimentale’. Prevediamo un tavolo di con-
fronto al quale siederanno tutte le associazioni di 
categoria e quella dei Commercianti.
2) L’occupazione nel nostro programma viene al 
primo posto. Occorrerà che la prossima Ammi-
nistrazione si schieri con i lavoratori al fine di 
eliminare qualsiasi speculazione.
3) No convinto all’apertura di nuovi centri com-
merciali, revisione delle liberalizzazioni del Go-
verno Monti che fanno il gioco solo della grande 
distribuzione, continuare a lavorare per la sicu-
rezza con l’implementazione della videosorve-
glianza, illuminazione e più parcheggi. 
4) Magenta si trova su un asse strategico che 
vede i suoi cardini nella vicinanza con l’aero-
porto di Malpensa e con la Fiera di Rho – Pero. 
Il vero nodo rimangono le infrastrutture. Se non 
si darà seguito a collegamenti veloci strategici 
come la prosecuzione della Malpensa Boffalora, 
il lavoro rischia di essere vanificato.
5) Perché al momento siamo gli unici a dire ai 
cittadini qual’è il futuro che li aspetta: la stangata 
fiscale a cui andiamo incontro.
LEGA NORD: Franco Bertarelli, Maikol Berga-
maschi, Kevin Bonetti, Maria Stefania Bonfiglio, 
Flavio Cassani, Mario Cavallin, Giorgio Galli, 
Angelo Garbellini, Pia Rosa Maso, Dario Oldani, 
Gianluigi Pessina, Giuseppe Restelli, Angelo Ron-
dena, Antonio Spoto, Ivana Ticozzelli, Albino Vil-
lani. LAVORARE PER MAGENTA: Paolo Sergio 
Fresard, Imerio Giovanni Castiglioni, Davide Roc-
co Faccendini, Alessandro Ferrarini, Maria Elena 
Franco, Andrea Fusé, Alberto Garavaglia, Arianna 
Maria Giani, Danilo Giannantonio Iacometti, Ma-
ria Vittoria Loaldi, Alberto Oldani, Ilaria Ria, Ce-
sare Spreafico, Fabio Torani.  

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209
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PDL - UDC 
Natale Maurizio 
Viglio:
1) L’attuale assetto 
viabilistico del centro 
storico con la conse-
guente ZTL ha ancora 
i caratteri della spe-
rimentazione. Non è 
ancora sufficiente per 
dare una risposta se-
ria.
2) L’area ex Saffa giace interamente sul territorio del comune di Magen-
ta, al contrario l’area di proprietà ‘Saffa’ si trova a Boffalora sopra Tici-
no. E’ chiaro pertanto che il futuro sindaco del comune di Magenta potrà 
solo occuparsi di quanto insiste sul proprio territorio. La continuazione 
dell’attività industriale sarà fondamentale, con la possibilità però anche 
di una variazione urbanistica nel caso di una proposta seria che, accanto 
al mantenimento di un indirizzo industriale, preveda un’altra pluralità di 
destinazioni.
3) Ritengo che il commercio di vicinato locale potrà avere una possibilità 
di rilancio con la effettiva attuazione dei distretti commerciali già delibe-
rati dall’amministrazione Del Gobbo e, a tutt’oggi, non ancora totalmente 
recepiti dal commercio locale.
4) Si dovrà dirottare i numerosi visitatori verso Magenta con un occhio a: 
Parco del Ticino, i luoghi della Battaglia, le eccellenza musicali e teatrali, 
Santa Gianna, le implementazioni di strutture ricettive.
5) In campagna elettorale mi sono posto come continuazione, in meglio, 
del lavoro fatto dalla giunta Del Gobbo. E poi sono un magentino che ben 
conosce i problemi di Magenta per aver sempre vissuto ed operato qui.

PDL (POPOLO DELLA LIBERTA’): Luca Del Gobbo, Franco Angella, Re-
nato Barenghi, Giuseppe Catalano, Giampiero Corti, Mariarosa Cuciniello, 
Francesca Giunti, Paolo Maria Invernizzi, Giovanni Lami, Rocco Morabito, 
Patrizia Morani, Felice Sgarella, Annamaria Springhetti, Roberto Stablum, 
Antonio Alessandro Valisi, Valter Felice Veneziani. UDC (UNIONE DI CEN-
TRO): Francesco Bigogno, Settimio Avico, Carlo Riboni, Michelangelo Co-
lombo, Claudia Piera Caimi, Giovanni Edoardo Rasnesi, Salvatore Costanzo, 
Andrea Garagiola, Lorenzo Annoni, Giuseppe Cerri, Mirella Rocco, Marco 
Garzetti, Donatella Compiani. 

PD, IDV, SEL  
SINISTRA UNITA PER 
MAGENTA
Marco Invernizzi:  
1) Ritengo che non sia 
possibile né corretto 
scegliere una delle due 
opzioni senza aver pri-
ma fatto un progetto 
complessivo e condivi-
so di città. L’apertura o 

la chiusura dell’area ztl 
sarà valutata una volta sentiti i cittadini e i commercianti. 
2) Per la Novaceta dedicare parte dell’area anche ad insediamenti per l’im-
prenditoria artigiana. Abbiamo, invece, un grande progetto moderno e so-
stenibile per la ex Saffa dove creeremo un polo regionale per la produzione 
e la formazione professionale nel campo delle energie rinnovabili.
3) La crisi si fa sentire e sono sorti molti centri commerciali, ma non sono 
solo queste le cause del declino commerciale cittadino, il problema è come 
sempre culturale: i centri commerciali sono diventati piazza e luogo d’in-
contro, per questo occorre invertire la tendenza.
4) Expo 2015 è una grande opportunità che va sfruttata con progetti mirati 
di marketing territoriale. “Energie per la vita-nutrire il pianeta” è il tema di 
Expo che nel nostro programma trova elementi molto forti a sostegno.
5) Perché il nostro programma è frutto di otto mesi di lavoro ed è stato 
steso con i cittadini, dai cittadini e per i cittadini.

PD: Paolo Razzano, Elisabetta Ambrosio, Paola Bevilacqua, Mauro Bondoni, 
Maria Angela Colombo, Vincenzo Comunale, Eugenio Galeazzi, Maddale-
na Luisa Maino, Elisabetta Mengoni, Maria Teresa Monolo, Sergio Petrone, 
Eleonora Preti, Carlo Raffa, Vincenzo Salvaggio, Rita Scigliano, Tiziano To-
massini. IDV: Maddalena Moreddu, Matteo Moschetto, Rosario Compagno-
ne, Jacopo Conti, Riccardo De Filpo, Sara Della Persia, Anna Rita Laugelli, 
Luigi Mezzera, Salvatore Pace, Antonino Sardella, Vincenzo Sellitto, France-
sco Speranza, Maria Voicu, Denis Zaffaroni, Enzo Zizzari. SINISTRA UNITA 
PER MAGENTA: Carlo Acri, Calogero Maria Gravotta, Valentina Foca, Ma-
rika Alfieri, Giovanni Avezzù, Mauro Branca, Marina Chinellato, Nadia De 
Vecchi, Manuela Di Gennaro, Stefano Peloso, Alessio Piccin, Matteo Pinoli, 
Piergiorgio Pizzotti, Natalia Vignati, Manuel Vulcano, Marisa Zanzu. SEL: 
Gianfranco Albé, Angela Bossi, Silvia Caprotti, Vincenzo Bucci Sabattini, As-
sunta Anna D’Ambrosio, Teresio Di Nello, Antonio Frascone, Franco Lombar-
di, Daniela Longatti, Giliola Agnese Zizioli, Chiara Ubezio.  

1) Centro storico e ZTL: mantenere l’assetto attuale o riaprire il centro al traffico? 2) Novaceta ed ex Saffa, quale futuro per queste aziende? 3) I 
negozi continuano, purtroppo, a chiudere. Come rilanciare il commercio locale? 4) Expo’ 2015, può essere un’importante opportunità per Magenta e 
per i magentini? Come vi ponete in merito? 5) Perchè votare la vostra lista ed il candidato sindaco? 
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GIOVANNI CUCCHETTI

MATTEO MARNATI DANIELE ULIVI MARCO DI ZINNO

PAOLA PICETTI LUCIA ROSSINO GIUSEPPE FONTANA

MARCO TESTASERGIO BERRALIDIA GUALDONI
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Via E. Fermi 10/12 - 20012 Cuggiono (MI) - Tel. 029746639 - Fax 02.9746222
www.rossiservice.it - info@rossiservice.it
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seguici anche su 

Regala colore e fantasia alla Festa della Mamma
con i nostri nuovi effetti decorativi!

Polloni punta sui giovani
1) Sono tempi diffi cili e, come una 
grande famiglia, dobbiamo strin-
gerci tutti insieme, con il massimo 
impegno, presenza e guida da parte 
di chi amministra, comunicare tut-
to con grande trasparenza e pro-
muovere il coinvolgimento di tutte 
le energie vitali della nostra
comunità in scelte 
condivise. 2) E’ 
un’area centra-
le e di grande 
importanza. 
Vogliamo che 
sia riqualifi -
cata per essere 
prevalentemente 
di pubblica fruibi-
lità e lo faremo con 
un processo tra-
sparente e parteci-
pato per realizzare 
il miglior progetto 
possibile. Castellet-
to è un nostro fi ore 
all’occhiello da cu-
rare e valorizzare in 
tanti modi per la sua 
bellezza naturale e per chi vi abita, 
dal quotidiano fi no a promuovere 
la sua attrattiva trasformando gli 

attuali problemi, dovuti all’incuria 
di chi ha amministrato, in un valo-
re. 3)  Sostenere il lavoro sul nostro 
territorio è essenziale per dare vero 
benessere e futuro. Serve un’atten-
zione assidua, fare rete e relazione 
con imprese, lavoratori, associazio-
ni di categoria, istituzioni sovraco-
munali per cogliere opportunità, 
bandi, portare informazioni, ser-

vizi, strutture sul territorio e fa-
vorire le esperienze e la forma-
zione dei giovani, incentivando 
la loro intraprendenza. Spazi 
per nuove attività, soprattutto di 

giovani, ne abbiamo molti, a par-
tire dai locali o aree dismesse. 4) 

Il rapporto costante 
e la vicinanza ai cit-
tadini, cuggionese 
tra i cuggionesi. Il 
bene più impor-
tante che abbiamo 
sono le persone. E 
poi un’attenzione  
grande alla cura e al 
decoro di Cuggiono, 
perché valorizzando 

la vivibilità quotidiana possiamo 
poi pensare a sviluppare le nostre 
eccellenze.

1) In questo periodo di crisi economica, come 
tutelare i servizi ai cittadini e l’assistenza 
alle famiglie in diffi colta? 2) Quale la futura 
destinazione urbanistica dell’ex Municipio? e 
per la frazione? 3) Come incentivare l’apertura 
di attività commerciali e sostenere i giovani 
nell’ingresso del mondo del lavoro? 4) Quale 
priorità avrà una volta eletto Sindaco?
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ANTONIO CISLAGHI SERGIO COSTANTINI TERESIO GARAVAGLIA

FEDERICA GOI GIUSEPPE LOCATI MICHELE SCANDIFFIO

STEFANO ZANZOTTERAMARIO TAMBURELLOALBERTO SONCIN

ADELE BIANCHI GRAZIANO BIOTTI ANDREA ERPA

CLAUDIO OTTOLINI GIUSEPPINA PANZA MARIA PERLETTI

GIUSEPPE SARTIPIETRO PRINAMARCO PISONI

ANGELO BERETTA

1) In questo periodo di crisi economica, come 
tutelare i servizi ai cittadini e l’assistenza 
alle famiglie in diffi coltà? 2) Quale la futura 
destinazione urbanistica dell’ex Municipio? e 
per la frazione? 3) Come incentivare l’apertura 
di attività commerciali e sostenere i giovani 
nell’ingresso del mondo del lavoro? 4) Quale 
priorità avrà una volta eletto Sindaco?

1) In questo periodo di crisi economica, come 
tutelare i servizi ai cittadini e l’assistenza 
alle famiglie in diffi coltà? 2) Quale la futura 
destinazione urbanistica dell’ex Municipio? e 
per la frazione? 3) Come incentivare l’apertura 
di attività commerciali e sostenere i giovani 
nell’ingresso del mondo del lavoro? 4) Quale 
priorità avrà una volta eletto Sindaco?

Mastelli: al centro il paese
1) Il comune deve, nella sua sfera 
d’azione, poter contribuire a soste-
nere i cittadini e le loro necessità, 
cercando, all’interno delle proprie 
scelte, di tutelare e gestire al me-
glio  tutti i servizi. Inoltre vogliamo 
istituire l’ assessorato al risparmio, 
che aiuti i cittadini a 
prendere le deci-
sioni migliori 
a l l ’ i n t e rno 
della gestio-
ne economia 
domestica, 
che visua-
lizzi le offerte 
e le promozioni 
migliori per quanto ri-
guarda i beni di prima 
necessità (gas, luce, 
acqua, riscaldamento). 
2) Per quanto riguarda 
la zona dell’ex munici-
pio, nel nostro programma abbiamo 
inserito la priorità di tentare di in-
sediare strutture di natura pubblica  
(sociale, scolastico, assistenziale), 
come si è cercato di fare negli anni 
trascorsi. Nel caso non sia possibi-
le, si provvederà a  una nuova equi-
librata pianifi cazione e un parziale 

recupero di quanto esistente, che 
consentirà non solo un prezioso re-
cupero architettonico urbanistico di 
quest’area centrale, ma permetterà 
al comune di reperire nuove risorse 
fi nanziarie da reinvestire in nuove 
attività o servizi pubblici.  Ci pre-
me inoltre realizzare una pista ci-
clabile tra Cuggiono e Castelletto, 
promuovere iniziative dirette alla 
valorizzazione del patrimonio 
ambientale e culturale del luo-
go. 3)  Dobbiamo  attivarci per 

favorire il lavoro, pro-
ponendo  uno sportel-
lo permanente per la 
‘diffusione’ dei posti 
di lavoro disponibili 
nel territorio di Cug-
giono e nel Castane-
se, per la ‘diffusione’ 
dei nominativi e della 
qualifi ca dei giovani 

pronti ad accedere al mondo del la-
voro, così come dei disoccupati. 4) 
La mia priorità, sarà sicuramente 
garantire una partecipazione attiva 
dei cuggionesi alla vita del paese, 
con una trasparenza dell’ammini-
strazione nella azioni svolte e delle 
decisioni prese. 

MARIA VENEZIANO

Ronchi: più partecipazione
1) Una volta individuate le risorse 
comunali disponibili, sarà nostra 
cura privilegiare la sfera sociale, 
in modo particolare i residenti. 2) 
Il nostro programma elettorale è 
l’unico dove viene specifi cata 
chiaramente l’indicazione per 
l’area in oggetto: “Studio per la 
creazione di una struttura con 
minialloggi per anziani 
e disabili”. Per quanto 
riguarda la frazione di 
Castelletto è nostra in-
tenzione salvaguardare/
tutelare l’aspetto am-
bientale: basta cementi-
fi cazione! 3) Riteniamo 
necessario valorizzare 
il servizio dello Spor-
tello Unico per le Attività Produt-

tive affi nché si possano assicurare 
a tutti i richiedenti risposte certe in 
tempi brevi. Potenzieremo lo Spor-

tello Lavoro, dando 
informazioni ed 

assistenza per 
l’accesso ai 
bandi da enti 
superiori. 4) 
Il primo inter-

vento sarà ac-
certarsi su quante 

risorse economiche 
contare, occorre prepa-
rare il bilancio preventi-
vo 2012, poi necessaria-
mente bisogna lavorare 
sul controllo, la verifi ca 
e l’ottimizzazione delle 

spese correnti.

SPECIALE ELEZIONI, A CURA DI:
VITTORIO GUALDONI, 
ALESSANDRA CACCIA 
E ALESSIO BELLERI

CUGGIONO, FERNO, MAGENTA E MAGNAGO
I RISULTATI DEL VOTO
in diretta SU WWW.LOGOSNEWS.IT
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Picco e ‘Progetto: Cambiare’
1) Il commercio è e deve essere 
valorizzato. Così “No” all’inse-
diamento di centri commerciali , 
“Si”, invece, al rilancio ed al soste-
gno delle nostre attività, attraverso 
azioni mirate e specifi che (solo 
per citarne alcune, buoni spesa, o 
altre forme di in-
centivi). Anco-
ra vogliamo 
cont inuare 
l’esperienza 
dei Distretti 
del Commer-
cio e rilancia-
re le fi ere pa-
tronali ed i mercati 
locali. 2) Famiglia e la-
voro: due punti cardine 
del nostro programma, 
verso i quali massima 
sarà l’attenzione. Isti-
tuzione annuale di un 
bonus per i nuovi nati e le giovani 
coppie e attuazione del piano anti-
crisi per essere più vicini a quanti, 
purtroppo, vivono in situazioni di 
diffi coltà. Inoltre vorremmo creare 
uno sportello comunale per il disa-
gio sociale. 3) Serve ragionare at-
tentamente sui singoli interventi: in 

quest’ottica sarà realizzato un serio 
piano asfaltature, ristruttureremo i 
locali ex coop e completeremo la 
circonvallazione sud per sgravare 
via Magellano dal traffi co pesante. 
Quindi, bisogna riconsiderare la 
viabilità dei centri storici e creare 
piste ciclo pedonali (in particolare 
in via Sardegna), favorendo i col-
legamenti. 4) Anziani: mantenere 
e valorizzare il centro anziani, 
incentivare la partecipazione de-
gli stessi alla vita sociale grazie a 

corsi o eventi culturali, 
e valuteremo la possi-
bilità di creare una casa 
di riposo, in collabora-
zione con i comuni di 
Vanzaghello e Buscate. 
Giovani: valorizzare 
le eccellenze e dare la 
possibilità ai nostri ra-
gazzi di crescere e for-

marsi; particolare attenzione, poi, 
alle realtà parrochiali. 5) Come 
dice il nome serve “Cambiare”. 
Siamo una squadra di ottime qua-
lità e capacità. Persone che hanno 
a cuore il paese e che vogliono co-
struire insieme il futuro. Lavoria-
mo e cresciamo... insieme.     

MASSIMO ROGORA

ANDREA SCAMPINI FABIO ALFANO GIOVANNI COLOMBO

ANGELO LOFANO UMBERTO LACCHETTI DANIELA GRASSI

PIERA ANTONELLA 
DE BERNARDI

GIOVANNI LUIGI
PARIANI

MARIA ANTONIETTA
BONADONNA

FRANCO PIANTANIDA DARIO MOLTENI ROBERTO BINOTTO

GIOVANNI MAGNI MATTEO GIANNI ROBERTA RADAELLI

GIANFRANCO
DE LAZZARI

MARIA NADIA
MITTI

MARCO 
PELLEGATTA

La Lega Nord, con Zanella 
DIEGO VERBI

1) I negozi e le attività commer-
ciali sono il fulcro del paese. Per 
questo devono essere promosse 
e rilanciate. Fondamentale sarà il 
dialogo con i commercianti e la tu-
tela dei negozi di vicinato. Ancora 
uno studio di fattibilità di ‘una ras-
segna’ delle varie realtà artigianali, 
industriali e commerciali. Infi ne, il 
marketing territoriale per costituire 
un’offerta integrata di servizi. 2) 
Il sociale è, certamente, uno dei 
punti chiave del nostro program-
ma. Potenzieremo le attività già 
operative (‘Magnago 
contro la crisi’ e bonus 
per le giovani coppie e 
i nuovi nati), poi l’aper-
tura settimanale, dal 
lunedì al sabato, pres-
so il Polo Sanitario di 
un centro prelievi con-
venzionato con annessi 
servizi ambulatoriali 
e infermieristici. Oltre ad un so-
stegno ed azioni mirate e costanti 
verso chi si trova in situazioni di 
disagio e diffi coltà. 3) Le piazze 
devono tornare ad essere vivibili. 
Realizzazione di opere di manuten-

zione necessarie e periodico moni-
toraggio delle condizioni di strade 
e strutture comunali. Infi ne, anche 
l’illuminazione pubblica e gli arre-
di saranno, continuamente, tenuti 
sotto osservazione. 4) Gli anziani: 
incremento delle iniziative tese 
alla loro valorizzazione nel conte-

sto familiare e nel 
tessuto sociale, 

sviluppo di 
un servizio 
di screening 
e ‘Campagna 
di prevenzio-

ne’ sulla salu-
te, mantenimen-

to servizi sociali a 
domicilio, fi no ad ar-
rivare alla valutazione 
di una possibile casa 
di riposo a Magnago.  
I giovani: promuovere 
iniziative culturali e di 

aggregazione, aiutare i ragazzi nel-
lo studio e nella pratica sportiva. 5) 
Siamo una squadra di persone con 
ottime capacità, qualità ed espe-
rienza. La parola d’ordine è ‘vicini 
al cittadino ed al nostro paese’.    

1) Commercio: quali interventi? 2) Sociale: 
la crisi sta colpendo duramente il territorio 
e crescono le nuove povertà: come vi 
attiverete? 3) La viabilità: secondo molti 
uno dei punti negativi, come vi muoverete? 
4) Centro Anziani e giovani: quali azioni 
per valorizzare strutture e persone? 5) 
Perchè votare ‘Progetto: Cambiare’?  

1) Commercio: quali interventi? 2) Sociale: 
la crisi sta colpendo duramente il territorio 
e crescono le nuove povertà: come vi 
attiverete? 3)La viabilità: secondo molti uno 
dei punti negativi, come vi muoverete? 4) 
Centro Anziani e giovani: quali azioni per 
valorizzare strutture e persone? 5) Perchè 
votare la lista Lega Nord?  
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1) Commercio: quali interventi? 2) Sociale: 
la crisi sta colpendo duramente il territorio 
e crescono le nuove povertà: come vi 
attiverete? 3)La viabilità: secondo molti uno 
dei punti negativi, come vi muoverete? 4) 
Centro Anziani e giovani: quali azioni per 
valorizzare strutture e persone? 5) Perchè 
votare la lista ‘Il Grande Centro’?  

1) Commercio: quali interventi? 2) Sociale: 
la crisi sta colpendo duramente il territorio 
e crescono le nuove povertà: come vi 
attiverete? 3)La viabilità: secondo molti uno 
dei punti negativi, come vi muoverete? 4) 
Centro Anziani e giovani: quali azioni per 
valorizzare strutture e persone? 5) Perchè 
votare ‘Sviluppo Lista Bienate-Magnago’?  

Il Grande Centro di Ceriotti 
1) Effettivamente è il settore che 
più ha risentito della crisi economi-
ca generale. L’Amministrazione si 
impegna a consen-
tire l’apertura, 
ampliamento 
e ristruttura-
zione princi-
palmente de-
gli  esercizi 
commerciali 
al dettaglio fa-
vorendo l’accele-
razione delle relative 
pratiche. Si organizze-
ranno incontri periodici 
tesi all’organizzazione 
di eventi che favori-
scano il commercio 
locale. Promuoveremo l’adesione 
al Distretto del commercio. No 
alla media e grande distribuzione. 
Si allo sviluppo ‘Piazze da vive-
re’. 2) Grande attenzione vogliamo 
porre per interventi a favore della 
famiglia e delle sue componenti: 
bambini, anziani, disabili nonché 
delle persone più deboli e che ver-
sano in stato di bisogno. Il proget-
to ‘Magnago contro la crisi’ sarà 
mantenuto, migliorato e potenzia-

to. Il principio della sussidiarietà 
sarà la linea guida per rispondere 
ai bisogni dei cittadini. Agiremo e 
collaboreremo con le associazioni 
e con gli enti di assistenza, valoriz-
zando e sostenendo le attività, sia 
attraverso convenzioni, sia con 
altre forme di intervento. 3) Una 
pianifi cazione ampia oggi è diffi -

cile da immaginare, con-
siderando le restrizioni 
legislative. Comunque 
le prime attenzioni sa-
ranno poste attraverso 
la verifi ca ed eventua-
li modifi che del Piano 
Urbano del Traffi co. E 
quali rotatorie e dossi ri-
sulteranno urgenti per la 

sicurezza. 4) Disponibilità assoluta 
a sostenere ed aiutare a rivitalizzare 
le attività del Centro Anziani a Bie-
nate. Giovani: verrà dato concreto 
supporto agli oratori. Un obbiettivo 
importante sarà l’individuazione di 
un apposito spazio con lo scopo di 
realizzare la Consulta Giovani. 5) 
Esperienza, lavoro di squadra, tra-
sparenza e servizio a favore dei cit-
tadini. Infi ne la collaborazione e la 
vicinanza al paese ed alla gente.

Coscetti con ‘Sviluppo Lista’
1) Nostro obiettivo è far frequen-
tare sempre in maggior misura i 
centri storici dai nostri cittadini 
attraverso varie iniziative che ren-
deranno il centro sempre più inte-
ressante. I nostri commercianti, 
che sono imprenditori, sapranno 
volgere a loro favore la nuova 
situazione. 2) Sociale e crisi: nel 
medio periodo attraver-
so la creazione di nuo-
ve opportunità lavorati-
ve e riqualifi cazione e 
formazione degli inoc-
cupati daremo una si-
stemazione stabile e 
duratura. Miglioreremo 
i servizi offerti attual-
mente dall’ammini-
strazione comunale. Anche questo 
è un motivo per cui ci chiamiamo 
“sviluppo”. 3) Non creeremo mai 
un senso unico tra i due centri cit-
tadini, come invece è previsto dal 
Piano Urbano del Traffi co. Ripri-
stineremo, ove possibile, la vecchia 
circolazione. In altri punti miglio-
reremo rendendo meno diffi coltosa 
e più scorrevole la circolazione. 4) 
Doteremo il centro anziani di ulte-

riori servizi ad essi dedicati e for-
niremo alla cittadinanza maggiori 
opportunità di servizi sanitari. Per 

i giovani organiz-
zeremo eventi 

che sappiano 
coinvolgerli 
ed aggregar-
li. 5) La lista 
è stata for-

mata con due 
obbiettivi: avere 

l’esperienza e la ca-
pacità di iniziare imme-
diatamente un’azione 
amministrativa effi ca-
ce ed incisiva ed è per 
questo che ci presentia-
mo con un ex assessore 

ed un ex vicesindaco. Il secondo è 
il rinnovamento che nove candida-
ti consiglieri su dieci portano. Un 
rinnovamento di nomi ma soprat-
tutto di esperienze dato che ognuno 
di essi sa già quello che vuole fare 
ed ha a cuore che si realizzi. Inoltre 
abbiamo dato prova di saper ascol-
tare, siamo costruttivi e sappiamo 
che anche dalle critiche può nasce-
re qualcosa di buono. 
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Colombo: Lega e Ferno Viva
1) Credo non si debbano avere idee 
preconcette rispetto a questo de-
licatissimo argomento, ma il Ma-
sterplan di Malpensa prevede una 
grandissima espansione di edifi ci 
non aviation all’interno dell’aero-
porto, che rischierebbe di vanifi ca-
re la riqualifi cazione delle aree de-
localizzate. Occorre 
quindi una seria 
rifl essione ed 
una modifi ca 
n o r m a t i v a 
che inglobi 
le rispetti-
ve esigenze. 
Dovrà quindi 
essere sviluppata 
e sostenuta una stret-
ta collaborazione tra i 
Comuni perché siano 
coinvolti, insieme alle 
istituzioni Provinciali e 
Regionali, nei processi 
decisionali. Dovranno 
essere incentivate altresì politiche 
territoriali sovracomunali che indi-
viduino nuove destinazioni d’uso 
per le aree delocalizzate, anche at-
traverso e soprattutto l’istituto del-
la perequazione urbanistica. 2) Le 
politiche sociali: occorre tornare a 
ragionare, anche a fronte di una ri-
duzione dei trasferimenti sia dallo 

Stato sia dalla Regione. Un nuovo 
percorso, erogando i servizi stessi 
in una logica di rete. Dovremo ap-
propiarci sempre più verso il terzo 
settore, grazie anche al mondo del 
volontariato. Proseguendo, quindi: 
aiuto ai minori in diffi coltà, mentre, 
per gli anziani, incrementare le ini-
ziative volte alla loro valorizzazio-
ne, aiutandoli nel contesto familia-
re e nel tessuto sociale (assistenza 
domiciliare azioni di sollievo, e 
collaborando col centro anziani). 
3 - 4) La sistemazione dell’ex 
Manifattura è e sarà l’evento più 

importante, che dovrà 
essere accuratamente 
condiviso e concertato 
in primis con la pro-
prietà ed i fernesi. Per 
il centro storico, la po-
litica sarà incardinata 
sugli incentivi e sugli 
aiuti atti a restituirgli il 

ruolo di primo piano, va-
lorizzando e rivitalizzando i negozi 
ed il commercio locale. 5) L’espe-
rienza della Lega Nord unitamente 
alla freschezza della giovane Ferno 
ViVa rappresentano un connubio 
perfetto. Con una squadra così, il  
programma non è un’utopia eletto-
rale, ma la concreta risposta ai bi-
sogni della nostra comunità.

1) Malpensa: per alcuni risorsa, per altri 
un problema. Come vi muoverete? 2) 
Crisi e sociale, crescono le nuove povertà, 
quali interventi di aiuto e vicinanza? 3) 
Ferno, un paese in un’area strategica: 
come valorizzarlo? 4) Il commercio da 
rivitalizzare: in che modo? 5) Perchè 
votare ‘Lega Nord e Ferno Viva’?
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1) Malpensa: per alcuni risorsa, per altri 
un problema. Come vi muoverete? 2) 
Crisi e sociale, crescono le nuove povertà, 
quali interventi di aiuto e vicinanza? 3) 
Ferno, un paese in un’area strategica: 
come valorizzarlo? 4) Il commercio da 
rivitalizzare: in che modo? 5) Perchè 
votare la lista ‘Uniti per Ferno’? 

1) Malpensa: per alcuni risorsa, per altri 
un problema: come vi muoverete? 2) 
Crisi e sociale, crescono le nuove povertà, 
qualti interventi di aiuto e vicinanza? 
3) Ferno, un paese in un’area strategica: 
come valorizzarlo? 4) Il commercio da 
rivitalizzare: in che modo? 5) Perchè 
votare ‘Insieme a Cerutti per Ferno’? 

Insieme a Cerutti per Ferno
1) E’ stato ribadito su tutti i tavoli 
di confronto  (Regione, Governo 
ecc...) che l’opportunità di Malpen-
sa,  per essere tale, deve necessa-
riamente tener conto del territorio 
e non essere visto come un concor-
rente sleale dello sviluppo e consi-
derare il recupero  
delle aree de-
localizzate. 
Le stesse 
devono en-
trare come 
volumetr ie 
nel sedime 
aeroportuale, ed 
essere inglobate nel 
processo Masterplan; 
per Ferno, in particola-
re, in quanto siamo in 
presenza del PGT che 
prevede lo strumento 
della perequazione. 2) 
Attraverso i Piani di Zona attivi da 
tempo, si concentreranno gli sforzi 
per programmare progetti che ten-
gano conto di tutta una serie di esi-
genze: sportelli ascolto e famiglia, 
aiuto agli anziani. ecc. Ovviamente 
con notevoli sforzi, visto che ver-
ranno a mancare la quasi totalità dei 

trasferimenti centrali e regionali. 
3) Ferno è tutta una serie di servizi 
di alto livello: stazione ferroviaria, 
a pochi chilometri l’ingresso auto-
stradale o l’aeroporto. Il paese ha 
un parco pubblico invidiabile, con 
attività ludico ricreative, sportive, 
laghetto e fi todepurazione, oltre ad 
un’area feste coperta. La valorizza-
zione passa dalla condivisione e 
partecipazione sulle scelte e su-
gli obiettivi. 4) Il commercio sta 
attraversando un periodo diffi ci-

le. La mia amministra-
zione ha fatto in modo 
che all’interno del Pgt 
ci fossero presenti al-
cune scelte urbanistiche 
strategiche (riduzione 
costi urbanizzazione, 
standard e verifi che del-
le opere di recupero dei 
locali dismessi, incenti-

vazione volumetrica e applicazione 
oneri dimezzati, istituzione di una 
consulta tecnica). 5) Credibilità, 
coerenza e concretezza: sono le tre 
parole chiave. Un buon ammini-
stratore e politico, deve essere, pri-
ma di tutto, un buon uomo, capace 
di capire e ascoltare i cittadini. 

ANDREA MAGNI

Uniti per Ferno con Regalia
1) Fermo restando la nostra con-
trarietà al Master Plan e all’espan-
sione del sedime aeroportuale, 
crediamo che Malpensa sia un’im-
portante opportunità lavorativa per 
il nostro paese. La complessi-
tà di una grossa azienda come 
Malpensa non deve però essere 
né un problema ambientale né 
amministrativo per il 
nostro Comune. Pen-
siamo di realizzare con 
la partecipazione dello 
scalo aeroportuale una 
centrale di teleriscal-
damento, nell’obiettivo 
di ottenere un abbatti-
mento degli inquinanti 
dovuti al riscaldamen-
to domestico e perché 
no un risparmio economico. 2) Al 
centro del nostro programma “la 
Persona, le Famiglie”, una politica 
amministrativa attenta a garantire i 
diritti fondamentali facendo fronte 
alle molteplici necessità di chi è in 
diffi coltà. Pensiamo a convenzioni 
con associazioni locali di volonta-
riato per l’attività socio assisten-
ziale agli anziani e ai disabili. La-

voreremo con le banche locali per 
ottenere mutui agevolati per l’ac-
quisto della prima casa delle giova-

ni coppie o, a domi-
cilio di anziani 

e o bisognosi 
almeno un 
pasto caldo. 
3) Crediamo 
che il vero 

progetto che 
può “Riaccen-

dere Ferno”, sarà la 
nostra capacità di avvia-
re il recupero dell’area 
ex Manifattura, perché 
è centrale e perché può 
essere il collegamento 
tra il centro storico e la 

parte “nuova”. 4) Dalla 
riqualifi cazione del Centro storico 
passa il futuro di Ferno 5) Una lista 
civica che unisce, piena di civiltà, 
innovazione, volontà, indipenden-
za, comunicazione e affi dabile. 
Posso tranquillamente dire che la 
mia squadra comprende esperienza 
e novità e non necessita di simboli, 
la politica è l’arte di governare e 
noi siamo pronti.



       Formazione Volontari
Family 2012 - Magenta
Si svolgerà a Magenta, sabato 5 maggio, l’incontro di formazione dei 
volontari del nostro territorio verso il ‘Family 2012’. In tutta la Diocesi, 
tra giovani e adulti, circa 5000 persone hanno dato la loro disponibilità.

▲

          ‘Angeli sulle Punte’
Danza dei 4 Elementi - Inveruno
Eleonora Burgsthaler ,insegnante diplomata al Teatro alla Scala, e 
l’associazione sportiva dilettantistica ‘Angeli sulle Punte’ vi invitano 
allo spettacolo ‘La danza dei 4 elementi’ che si terrà sabato 19 
maggio 2012 alle ore 20.45 presso il Teatro Brera di Inveruno. 
Successivamente  vi aspettano nelle sedi di Diarago e Buscate per 
farvi conoscere lo staff e far vedere le lezioni di danza classica, 

contemporanea, ballo latino americano e 
caraibico.. L ‘invito è aperto a tutti dai 
bambini di 4 anni sino agli adulti.
Vi aspettiamo di nuovo a braccia aperte 
alla festa dello sport di Dairago che si 
terrà domenica 17 giugno per assistere 
alle esibizioni delle nostre allieve. Saremo 
presenti con uno stand per essere a 
disposizione per qualsiasi informazione. 
Per ulteriori chiarimenti potete contattare 
direttamente Eleonora al n 338.5467748

▲

       Free MP3 Download in... Biblioteca
Attivato un interessante servizio dalla ‘Fondazione per Leggere’
Oggi i veri appassionati di musica non hanno vita facile. Per ascoltare 
la band preferita, si incorre sempre in un dubbio amletico: acquistare 
il cd a prezzi a volte un tantino eccessivi oppure scaricare i brani, ma 
scegliendo vie illegali? Da oggi, tutto questo sarà solo un ricordo: si 
potrà ascoltare tutta la musica che si vuole, 
senza dar fondo allo stipendio o rischiare la 
propria libertà.  Dal 3 aprile, infatti, è atti-
vo il servizio ‘Free MP3 Download’, lanciato 
da ‘Fondazione per Leggere’, l’accorpamento 
delle biblioteche a Sud Ovest di Milano, che 
permette a tutti gli utenti di scaricare musi-
ca gratis e in modo legale dalla piattaforma 
MediaLibraryOnline. Una grande novità che 
consente di scaricare direttamente sul pro-
prio supporto preferito (tablet, chiavetta, 
smartphone, computer etc…) fi le musicali 
liberi da DRM, ovvero da qualsiasi protezione. Unico limite: non si 
possono effettuare più di tre download a settimana, ma questo signifi ca 
comunque poter scaricare un album al mese, circa 12 album all’anno. 
Una vasta collezione dal catalogo Sony, che copre tutta la storia della 
musica, dalla più recente a quella del passato, sarà a disposizione 
di tutti gli utenti delle Biblioteche di Fondazione per Leggere. In che 
modo? Basta essere iscritti alla Fondazione e accedere al portale http://
fondazioneperleggere.medialibrary.it, utilizzando il numero di tessera e 
la password. Per maggiori informazioni, potete consultare il sito http://
www.fondazioneperleggere.it oppure rivolgervi alla vostra Biblioteca. 

▲

          ‘Rione Belvedere’
Festa in piazza - Turbigo
Torna la prossima domenica 
13 maggio, nei pressi di via 
XXV Aprile (da via Belvedere 
a via Volontari del Sangue) 
il tradizionale appuntamento 
turbighese della festa del ‘Rione 
Belvedere’. Le iniziative si 
apriranno verso le ore 10 con 
una giornata di giochi, stands e 
bancarelle di manufatti artigianali.
Nel pomeriggio, spazio alla dimostrazione degli allievi della scuola 
di ballo Star Dance. In occasione della particolare giornata, la ‘Festa 
della Mamma’, a tutte le mamme verrà offerto un piccolo omaggio. 
Alle ore 17.30 si terrà inoltre l’estrazione della sottoscrizione a 
premi: la manifestazione, infatti, intende raccogliere e valorizzare 
le propensioni associative degli abitanti del quartiere, proponendosi 
come momento e luogo di socialità aperto alla ricreazione e alla 
convivialità. In caso di maltempo la festa domenicale verrà annullata 
e l’estrazione della lotteria sarà quindi effettuata presso il Meet Drink 
& Food bar. 

▲
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E' REATO PUBBLICARE ON LINE IL NUMERO DI CELLULARE ALTRUI
Chiunque può essere chiamato a rispondere del reato di cui all'art. 167 del Decreto Legislativo 196/2003 (Codice della Privacy), se ed in quanto 
dia indebita diffusione di un dato sensibile appartenente ad altro soggetto. Infatti, il divieto di diffusione di dati sensibili altrui riguarda tutti 
indistintamente i soggetti entrati in possesso dei dati, i quali sono tenuti a rispettare sacralmente la privacy altrui, al fine di assicurare un corretto 
trattamento di quei dati senza arbitrii o pericolose intrusioni. In particolare, la diffusione in ambito generalizzato di un numero di utenza 
cellulare – per sua intrinseca natura riservato – è certamente produttiva di danno in quanto una diffusione ad ampio raggio, indipendentemente 
dal tempo più o meno breve di stazionamento del messaggio sulla "chat-line", consente a chiunque di prendere cognizione di numeri telefonici 
riservati. Secondo la sentenza n. 21839/2011 della Cassazione “in tema di tutela penale della privacy ai fini della configurabilità del reato 
d'illecito trattamento di dati, tra i dati sensibili definiti dall'art. 4 del Codice della Privacy rientra anche il numero di utenza cellulare e la 
punibilità – in caso di indebita diffusione del numero telefonico – non può dirsi esclusa dall'acquisizione in via casuale del dato da parte del 
soggetto detentore, in quanto la norma non punisce il recepimento del dato bensì la sua indebita diffusione”. Così argomentando la Suprema 
Corte ha condannato a 4 mesi di reclusioni, sospesi con la condizionale, un soggetto che aveva pubblicato su facebook il numero di cellulare di 
un’altra persona, con la quale aveva avuto un diverbio on-line.

Per info ed approfondimenti: Avv. Filippo Parisi - NL Studio Legale filippo.parisi@studio-nl.com
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          ‘CicloArte 2012’
Guide Culturali Locali - Cuggiono
L’Associazione Guide Culturali, col patrocinio 
del Comune di Cuggiono e la collaborazione del 
Comitato Genitori Via Cavour, propone ‘Cicloarte 
2012’, un’iniziativa volta alla (ri)scoperta del 
patrimonio storico-artistico. L’evento si inserisce 
nell’ambito della Terza Giornata Nazionale della 
Bicicletta e si svolgerà domenica 13 maggio con ritrovo alle 14.30 
presso l’aia di Villa Annoni. Info su www.visitacuggiono.it

▲

       Ghe ul bel e ul brüt
Compagnia Dialettale Inverunese - Mesero
Un’altra compagnia inverunese ‘ospite’ della Sala della Comunità di Me-

sero. Questa volta ad esibirsi nella rassegna teatrale 
‘Nel segno della lettera F’ (come Famiglia, ndr) sarà 
la ‘Compagnia Dialettale Inverunese’ che porterà in 
scena lo spettacolo ‘Ghe ul bel e ul brut’. L’appun-
tamento è per sabato 19 maggio alle ore 21. Per 
informazioni sul gruppo è attiva la pagina facebook 
denominata CompagniaDialettaleInverunese.

▲
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Da Malvaglio al Sahara; dalle  pi-
ste del deserto battute in sella ad 
una moto per puro divertimento 
alle missioni umanitarie: è questo il 
percorso compiuto da Luciano Ra-
vasio, classe 1965, nel giro di circa 
un ventennio. Vero e proprio ‘ma-
lato d’Africa’, come lui stesso ci 
ha confi dato, continua raccontando 
che davvero grande è la passione 
per il deserto, nata, ormai, diverso 
tempo fa, fi n da quel primo viag-
gio. Come anticipavamo, le prime 
avventure di Ravasio nel continen-
te africano sono avvenute in moto-
cicletta; mentre, da qualche anno, 
utilizza una jeep. “In ogni caso nel 

deserto bisogna saperci andare in 
modo perfettamente attrezzato; è 
necessario essere autosuffi cienti 
per giorni con scorte di ac-
qua, cibo e carburante; 
inoltre si deve possede-
re equilibrio mentale 
ed un’ottima capacità 
di adattamento” – ci 
spiega. Di ricordi ne 
ha tanti, come di quel-
la volta che ha incro-
ciato un tir in panne con 
l’autista che da giorni era lì, 

in attesa di un 
pezzo di ricam-
bio; ma ce n’è 
anche uno mol-
to amaro: ri-
guarda la morte 
di un amico, nel 
1995, in segui-
to ad una cadu-
ta dalla moto.
Anno dopo 
anno, viaggio 
dopo viaggio,  il 

Viaggio di speranza
nelle terre d’Africa

di Roberta Perera

malvagliese ha cominciato a guar-
dare le cose in modo diverso: “Pri-
ma pensavo solo all’avventura in 

sé che stavo vivendo, poi ho 
iniziato a scoprire  luo-

ghi e civiltà che hanno 
saputo incantarmi”.   
Ma tutto ciò eviden-
temente per lui non 
era ancora abbastan-

za. Dallo scorso anno, 
infatti, insieme ai com-

pagni di viaggio, ha deci-
so di intraprendere la strada 

delle missioni 
uman i t a r i e : 
“Dal momen-
to che ci piace 
andare nel de-
serto, abbiamo 
deciso di unire 
la nostra pas-
sione all’aiuto 
ed al sostegno 
a quelle popo-
lazioni”. Nel 
2011, grazie 

alla ‘dritta’ fornita da un amico che 
ha sposato una donna algerina, Lu-
ciano e i suoi amici hanno portato 
indumenti, giocattoli e medicinali 
in alcuni villaggi Tuareg dell’Al-
geria, venendo a contatto con la 
povertà vera; recentemente invece, 
con Antonello e Emanuela di Tur-
bigo, Alessandro e Carlo di Besate 
ed altri di Pogliano Milanese, si è 
recato in Marocco per  portare a 
termine una missione organizzata 
dall’Associazione per lo sviluppo 
sociale e comunicativo tra il Regno 
del Marocco e la Repubblica Italia-
na. Qui hanno consegnato vestiti e 
giochi presso due strutture: da una 
parte, un orfanotrofi o, quindi in 
una casa di recupero per ragazzi e 
ragazze che vivevano per strada. 

per giorni con scorte di ac-
qua, cibo e carburante; 

la volta che ha incro-
ciato un tir in panne con 
l’autista che da giorni era lì, 

sé che stavo vivendo, poi ho 
iniziato a scoprire  luo-

ghi e civiltà che hanno 
saputo incantarmi”.   

za. Dallo scorso anno, 
infatti, insieme ai com-

pagni di viaggio, ha deci-
so di intraprendere la strada 
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B orse e scarpe, croce e 
delizia di noi donne! 
Saremmo disposte a 
spendere buona par-

te dello stipendio pur di avere 
un paio di tacco 12 ai piedi e 
un bauletto in pelle al braccio. 
Per averli entrambi, però, non 
c’è bisogno né di andare nelle 
grandi città né di dare fondo al 
conto corrente: spesso la solu-
zione è proprio dietro l’angolo. 
In questo caso, è molto vicina, 
più di quello che si pensi: si 
chiama Mary Nor ed è un nego-

zio di pellette-
ria e calzature 
a Robecchetto 
con Induno, 
più precisa-
mente a Malva-
glio. Entrando, 
sentirete subi-
to accogliervi 
l’odore inten-
so della pelle 
e del cuoio e troverete miglia-
ia di articoli, dalle scarpe alle 
borse, passando per le cinture e 
i portafogli, tutti rigorosamente 
selezionati dalla titolare Noris 
Gualdoni e dalla collaboratrice 
Monya Mierini, madre e figlia, 
entrambe cresciute a pane e 
pelle, provenendo da una fa-
miglia esperta nell’arte pellet-
tiera, passione poi tramandata 
con successo.  “Il nostro primo 
obiettivo è offrire solo il me-
glio dell’artigianato Made in 
Italy, quindi prodotti caratte-
rizzati da un’altissima qualità 
– ci spiega Noris – La nostra 

La moda con ‘Mary Nor’ 
profonda co-
noscenza del 
m a t e r i a l e 
poi ci aiuta 
n e l l ’ a t t e n t a 
scelta degli 
articoli da 
proporre alle 
nostre clien-
ti”. Oltre alla 
s p e c i a l i z z a -

zione nel commercio di articoli 
in pelle, di tanto in tanto capita 
che Noris e Monya si mettano in 
gioco in prima persona, crean-
do modelli di borse. “Il valore 
inestimabile della passione tra-
smessaci dalla nostra famiglia, 
unito alla formazione grafica 
mia e a quella architettonica di 
mia figlia ci spinge a sperimen-
tare costantemente questo ma-
teriale e a valorizzarlo, creando 
borse che portano la nostra fir-
ma”. Creazioni che hanno dato 
non poche soddisfazioni a No-
ris e Monya, tra le quali quella 
di venire pubblicate sull’ulti-

mo numero di Arpel, rivista di 
moda italiana e internazionale, 
numero uno nel settore della 
pelle. “Non ce lo aspettavamo, 
ma è stata una piacevolissima 
sorpresa e per noi, un obietti-
vo raggiunto, una vera soddi-
sfazione”. Ora Noris e Monya 
guardano avanti, per far diven-
tare il loro negozio sempre più 
un laboratorio creativo, fucina 
di idee. “Nel nostro piccolo, 
cerchiamo di valorizzare un 
prodotto del nostro territorio 
molto pregiato, per cui siamo 
rinomati in Italia e all’estero, 
ovvero la pelle, e proviamo a 
proporre solo articoli di quali-
tà”. Obiettivo centrato.

I l presidente del consi-
glio sta distruggendo la 
nostra nazione. Da quan-
do è salito al potere non 

ha fatto altro che aumentare le 
tasse e inventare nuovi tributi 
e balzelli. Altro che ‘Salva Ita-
lia’, questo governo la sta fa-
cendo affondare. Si è presenta-
to come un governo di tecnici, 
diversi dalla vecchia politica 
a cui ormai ci siamo abituati, 
eppure non è stato capace di 
agire molto diversamente da-
gli altri. A questo punto, dopo 
diversi mesi di operato, stanno 
diminuendo i consensi e quella 
ventata di nuovo che il nuovo 
esecutivo doveva portare sem-
bra già puzzare di vecchio. Da 
molte direzioni si chiedono mi-
racoli a questo governo, con lo 
spauracchio del voto anticipato.
Di fronte a tutto questo, Monti 
chiede tempo, ma forse il tempo 

non ce l’ha. Il suo è un governo 
a termine, anzi, a breve termi-
ne. La ormai famosa spending 
review, che Giarda 
doveva realizza-
re, sembra esse-
re stata un buco 
nell’acqua e ora 
viene in soccorso 
il super tecnico 
Bondi, nella spe-
ranza che possa 
realizzare il mi-
racolo che fino 
ad ora il governo 
non è stato capace di fare. Ma 
è proprio così? Una certezza 
c’è. È necessario e urgente ta-
gliare la spesa pubblica! Non 
c’è altra soluzione per risanare 

Vattene
Monti!

di Francesca Favotto

l’economia senza cadere nella 
recessione. Al momento, Monti 
ha percorso la via più sempli-

ce, almeno in appa-
renza: aumentare 
le tasse. L’altra 
strada, quella dei 
tagli, è tutta in 
salita. Sì, perché 
i tagli dovrebbe-
ro toccare sempre 
‘altri’: altri uffici, 
altri ministeri, al-
tri partiti. Di fron-

te alla prospettiva di 
tagli e sacrifici, la classe politi-
ca (o la Casta, come viene defi-
nita ai nostri giorni) si ritira in 
trincea. Se sacrifici ci devono 
essere ci siano, ma per tutti! 

Allora in molti italiani stanno 
dicendo ‘Monti vattene!’. Se 
ad un governo non è permesso 
di lavorare perché viene tenuto 
in ostaggio nelle sue decisioni 
e scelte dai partiti dell’attuale 
maggioranza, allora non rima-
ne altro da fare che terminare 
l’esperienza. Rimane solo una 
perplessità: dopo Monti cosa ci 
potremo aspettare? La risalita 
della china è ancora lunga e fa-
ticosa. È facile per i partiti, che 
vivono in una continua grande 
campagna elettorale, promette-
re la fine dei sacrifici e la ri-
partenza dell’economia. Forse 
scordano che a sinistra o a de-
stra, prima al governo sedeva-
no loro. E la situazione in cui 
ci troviamo, in ampia misura, è 
merito della loro cattiva politi-
ca. Quelli che ora vogliono de-
monizzare questo governo non 
si dimentichino il passato.
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Luoghi Ritrovati

Torna ‘Luoghi Ritrovati’, l’imperdibile appuntamento 
organizzato dalla Pro Loco e dal comune di Turbigo. E 
quest’anno si va tutti alla villa Scaldasole (il prossimo 27 
maggio). Alle 8.30, il ritrovo in piazza Bonomi, quindi 
colazione e inizio camminata. Alle 10 visita guidata alla 
Corte Nobile, mentre alle 11.30 aperitivo al maneggio ‘Luna 
Blu’. Alle 12, ripresa della camminata e alle 12.30 arrivo in 
Villa Scaldasole, visita guidata e pranzo (musica e giochi per 
bambini). Iscrizioni entro il 21 maggio. 

Castano Primo: la città si festeggia in 
piscina. Acqua1Village, con il patrocinio 
del comune, hanno organizzato, per il 20 
maggio, un’intera giornata di iniziative. 
Giochi, corsi di tai chi, esibizione di 
ginnastica ritmica della Castoro Sport, 
ma anche concorso fotografi co e diversi 
campioni sportivi castanesi. Sarà presente 
Borotalko, da ‘Italia’s Got Talent’. 

Luoghi Ritrovati: villa Scaldasole  Si festeggia Castano

Le riprese del fi lm ‘L’albero degli 
zoccoli’, del 1978,  passarono 
anche da Bernate Ticino; molti anni 
dopo la comunità incontra di nuovo 
il regista Ermanno Olmi. Sabato 5 
maggio il regista verrà accolto alle 
10,30 nel chiostro della canonica; 
in seguito sarà possibile effettuare 
visite guidate alla canonica e una 
passeggiata sui luoghi del fi lm. 
Alle 15 si terrà invece una tavola 
rotonda con il regista dal titolo   
‘La nostra storia locale e le nostre 
radici culturali’ alla luce del famoso 
fi lm. 

Castelletto di Cuggiono ricorda il fascino 
di una volta, quando le cose erano più 
semplici e genuine. ‘Te se rigorda i temp 
indrè’, l’evento previsto per domenica 6 
maggio, inizia con la S.Messa Solenne alle 
ore 10, a seguire la Sfi lata in bicicletta degli 
antichi mestieri, con la degustazione di 
prodotti locali ‘I Sapori di una volta’. Dalle 
ore 15.30 ‘Giochi di un tempo’ a cura del 
gruppo Terra di Fantasia. Nel pomeriggio 
servizio ristoro con salamelle, pesciolini, 
patatine e torte casalinghe... Alla sera alle 
ore 20.30 Processione con la partecipazione 
del Corpo Musicale S.Cecilia di Cuggiono.

Ermanno Olmi a Bernate Te se rigorda i temp indrè...

L’albero degli zoccoli 

Il Naviglio Grande

Vivere la primavera con gusto nel territorio verde attraversato 
dal Naviglio Grande è possibile. Dal 3 maggio al 31 maggio 
2012 oltre 35 locali della zona ovest della provincia milanese 
prepareranno per la cena, a un prezzo convenzionato compreso 
tra 20 e 35 euro a persona, menu tipici della cucina locale (per 
esempio, saranno serviti pesciolini e rane fritti, risotto, cotoletta 
alla milanese, polenta e, tra i dolci, torte rustiche). La brochure 
della rassegna gastronomica di primavera (con il calendario 
degli appuntamenti gastronomici, l’elenco dei locali e i menu) è 
disponibile per tutti sul sito www.consorzionavigli.it 

Verranno presentate venerdì 11 maggio, 
alle 21 presso le ‘Radici e le Ali’ di via 
San Rocco a Cuggiono, le poesie di Mario 
Tamburelle. Le opere, in dialetto siciliano 
e traduzione italiana, sono raccolte nel 
libro ‘On-Off. Sentimenti e pensieri in 
dialetto sicano’. Rifl essioni, pensieri 
e ricordi che dalla propria condizione 
personale si fanno poesia.

La rassegna dei 'Navigli Golosi’  Poesie... On-Off
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